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réunions. Je voudrais rendre 
grâce à Dieu, non seulement pour 
les grâces de bon voyage et pour 
Sa fidélité, mais aussi pour avoir 
rendu possible la tenue de ces 
réunions. Il est bon d'avoir les 
saints venant de tout le Ghana, 
ainsi que nos frères venant du 
Togo, dans ces réunions. Que le 
Seigneur vous bénisse tous 
richement. Je vous transmets les 
salutations des saints du Nigeria, 
et du monde entier. Ils vous 
envoient tous leur amour, et ils 
sont tous en train de prier pour ces 
réunions. Je vais être très honnête  
avec vous: Je suis rempli de 
beaucoup de joie d'être ici 
aujourd'hui, car je considère que 
c'est un grand privilège de me tenir 
devant vous pour partager avec 
vous la Parole de Dieu, dans ces 
réunions. Vous aussi, vous devriez 
comprendre pourquoi je me sens 

Ce message a été prêché par 
Frère Amos, le Vendredi soir, 18 
Novembre 2022, à Kumasi, au 
Ghana. En effet, il s'agit d'un 
message qui établit de manière 
très sérieuse et incisive ce qu'Élie 
a véritablement accompli, dans le 
cadre du Plan de Salut de Dieu, en 
tant qu'un Ministère préordonné 
pour l'Épouse de Christ dans ces 
Derniers Jours. Que celui qui a des 
oreilles, écoute ce que l'Esprit est 
en train de dire. Amen. [Voici la 
traduction française du message 
prêché en Anglais, intitulé: «Elijah 
And The Foundation Of The Early 
Church – Part 1» –NDT].

Je salue chacun d'entre vous dans 
le très précieux nom de notre 
Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. 
C'est une joie pour moi-même, 
mon épouse, Frère Johnson, et 
Frère Jerry, d'être ici dans ces 
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ainsi. C'est parce que nous 
vivons dans les jours de 
L'Apport de Cham, car le 
Seigneur Dieu Tout-Puissant 
est en train de faire quelque 
chose sur la terre pour 
l'Épouse Universelle de 
Christ, par l'intermédiaire de 
la race de Cham. Peu importe  
qui aime ça, ou qui n'aime 
pas ça; peu importe qui est 
d'accord avec ça, ou qui n'est 
pas d'accord avec ça! Le 
programme de Dieu n'a 
absolument rien à voir avec 
c e  q u e  l e s  h o m m e s  
accepteront ou rejetteront, 
parce que la mauvaise 
attitude ou le ressentiment 
que les hommes manifestent 
envers la volonté du Seigneur 
ne fait aucune différence, 
quelle qu'elle soit! Car Dieu 
c o n t i n u e  s i m p l e m e n t  
d'accomplir Son Grand Plan 
de  la Rédemption, et avance 
avec Ses Semences Élues, 
abandonnant derrière Lui 
TOUS les Incrédules, pour 
qu'ils continuent à contester, 
à s'agiter, à ne pas croire, et à 
nier Son Mouvement!

Je dois également admettre 
que pendant très longtemps, 
le Ghana a été un fardeau sur 
mon cœur. J'ai écrit à Frère 
Emmanuel Antwi, pour lui 
faire part du fardeau que je 
portais dans mon cœur pour 
le Ghana, et lui dire que je 
faisais confiance au Seigneur 
de rendre cela possible en 
Son propre temps, d'autant 

plus que nous devions 
terminer le programme de 
rattrapage du retard accusé 
dans la présentation de ce 
Message Continu de Jésus-
Christ de la Sainte Bible dans 
le Magazine Le Scribe. Alors, 
lorsque le Seigneur nous a 
aidé à terminer ce grand 
projet divin, il y a eu par la 
suite la Défense de Frère 
Branham, contre le site 
B e l i e v e T h e S i g n . C o m  
Inversé. Cependant, j'ai 
informé Frère Emmanuel en 
ces termes: «Une fois que 
nous aurons terminé cette 
Défense, si le Seigneur le 
veut, je viendrai au Ghana.» 
J'ai dit cela, en sachant que je 
devais d'abord aller dans le 
Nord, à Lafia, dans l'État de 
Nasarawa, au Nigéria, où 
nous nous sommes rendus 
d'abord pour tenir des 
réunions avec les saints au 
Nord de mon pays, avant de 
venir ici. Comme le dit le 
proverbe: «Charité bien 
ordonnée commence par soi-
m ê m e . »  S a i n t s ,  c ' e s t  
aujourd'hui la toute première 
fois que je me tiens derrière 
un pupitre au Ghana, pour 
prêcher, même si j'ai visité le 
Ghana à plusieurs reprises 
dans le passé.  Je connais 
également John Tay depuis 
un bon nombre d'années 
maintenant. C'est un homme 
aimable; mais voyez-vous, ce 
qui caractérise la Vérité 
Révélée, c'est qu'elle ne 
permet pas de jouer à des 

jeux, ni de faire de la 
politique. Elle exige une 
sincérité de cœur totale et 
pure, ainsi que la fidélité. La 
Vérité de Dieu est tout 
simplement trop grande pour 
qu'un homme joue à des jeux, 
ou fasse de la politique avec 
elle, surtout quand nous 
savons que la Vérité de 
Jésus-Christ est bien plus 
que cette vie mortelle, ayant 
u n e  v a l e u r  é t e r n e l l e  
inestimable et fabuleuse! Je 
n'arrivais pas à comprendre 
comment cet homme était 
aimé par tout le monde, 
indépendamment de ce qu'ils 
croyaient! Ses réunions 
étaient remplies de gens qui 
su i va ien t  Feu  Joseph  
Coleman de New York, (le 
colporteur de la doctrine: 
«Sept Tonnerres, Sept 
Vertus», un enseignement 
très Absurde). Ses réunions 
étaient également remplies 
de gens suivant Feu Neal 
Frisby du Capstone Temple, à 
Phœnix, en Arizona, (le 
colporteur d'une révélation 
prophétique charnelle, «La 
Révélation des Parchemins 
Écrits», ou les prétendus 
«Parchemins»). Des gens qui 
suivent Richard Gan de 
S i n g a p o u r ,  é t a i e n t  
également présents dans ses 
réunions, ainsi que des gens 
qui suivent Ewald Frank de 
Krefeld, en Allemagne, sans 
parler de la Majorité du 
Mouvement de Branham, les 
a d e p t e s  d e  « W i l l i a m  
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Branham Seu lemen t» !  
Pourtant, John Tay prétendait 
croire au Message de la 
Continuité porté par Frère 
Raymond Jackson, le Paul du 
Temps de la Fin, le Chef 
Apôtre, qui était véhiculé par 
le Magazine The Contender! 
J e  n ' a r r i v a i s  p a s  à  
comprendre cela! Je n'ai 
jamais pu comprendre cela! 
Néanmoins, comme nous 
prenions position tous les 
deux pour le Message de la 
Continuité porté par Frère 
Jackson, pour ainsi dire, 
j'avais de très bons rapports 
avec lui. J'ai eu le privilège de 
séjourner chez lui il y a de 
nombreuses années, lors de 
mon voyage d'affaires à 
Obuasi au milieu des Années 
90, et il m'a traité avec amour 
et genti l lesse. I l a eu 
l'amabilité de me rendre visite 
lorsque je vivais à Bajulaye, à 
Shomolu, à Lagos, avec son 
ancien Assistant, Andrew 
Lartey, en compagnie de Billy 
Joseph Ogundipe, son hôte 
lors de cette visite au Nigeria. 
Il m'a invité plusieurs fois à 
venir au Ghana pour prendre 
part à ses réunions, mais 
p o u r  d e s  r a i s o n s  
indépendan tes  de  ma 
v o l o n t é ,  j e  n ' a i  t o u t  
simplement pas pu honorer 
ces  i nv i t a t i ons .  C 'es t  
toutefois en 2003, que je l'ai 
invité à ma Convention à 
Lagos, et lors de cette 
réunion en Novembre 2003, 
je lui ai donné mon pupitre, et 

il a prêché deux fois au cours 
de cette Convention. Puis, en 
Avri l  2004, nous nous 
sommes rencontrés à la 
Convention de Printemps de 
Frère Jackson à Faith 
Assembly, à Jeffersonville, 
dans l'Indiana, aux États-
Unis. Après notre rencontre à 
Faith Assembly, j'ai décidé 
que, puisque par le passé il 
m'avait invité à plusieurs 
reprises à venir au Ghana 
pour prendre part à ses 
réunions, et que je n'avais 
pas pu honorer son invitation, 
et puisqu'il a honoré mon 
invitation, et est aussi venu à 
ma Convention, je me devais 
aussi de lui rendre visite, par 
amour et respect mutuels. 
Par conséquent, je lui ai 
envoyé un courriel, et je lui ai 
dit: «Frère Tay, si ça vous 
convient, et si le Seigneur le 
veut, dans le mois de X, je 
voudrais vous rendre visite», 
et il a accepté. Cependant, il 
m'a dit: «Frère Amos, je serai 
au Nigéria quelques jours 
avant cette date, mais je serai 
de retour chez moi avant que 
tu ne viennes au Ghana.» 
Alors, comme convenu, si 
mes souvenirs sont exacts, 
vers le mois d'Août 2004, je 
suis venu au Ghana avec ma 
femme. L'assistant personnel 
de John Tay nous a conduits 
de l'Aéroport d'Accra à un 
hôtel qui avait été réservé 
pour nous à Tema, où John 
Tay est venu nous saluer ce 
soir-là. Le lendemain matin, il 

a pris la route, et a voyagé 
hors de Tema, dans le but de 
m'éloigner de son pupitre! 
Quand il était l'heure d'aller 
au culte, j'ai dû appeler le 
frère qui s'occupait de nous, 
et je lui ai dit: «Frère, 
aujourd'hui n'est-il pas un jour 
de culte? Pourquoi me 
gardez-vous à l'hôtel? Je 
veux être au culte.» Alors, il 
est finalement venu nous 
c h e r c h e r ,  v e n a n t  
délibérément très tard, et à 
notre arrivée, ils nous ont fait 
entrer, ma femme et moi, 
dans l'Église. Et avant la fin 
du culte, ils nous ont fait sortir 
de l'Église, de sorte qu'aucun 
membre de l'Église ne puisse 
me voir, ni me parler, ni même 
nous serrer la main! Le frère 
nous a alors ramenés 
directement à l'hôtel! Je 
ne faisais que sourire 
intér ieurement dans la 
voiture, car je comprenais 
exactement ce qui se passait. 
À partir de ce moment-là, j'ai 
compris que je n'étais pas 
censé prêcher à sa chaire. Le 
Seigneur voulait simplement 
que  je  conna isse  ce t  
homme pour ce qu'il est 
véritablement sur le plan 
spirituel, que je le connaisse 
comme étant le politicien 
religieux qu'il est vraiment, un 
habile joueur spirituel! Le jour 
suivant, John Tay est reparti 
en voyage, cette fois-ci dans 
la région de la Volta au 
Ghana, nous abandonnant, 
ma femme et moi, dans la 
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chambre d'hôtel! Quand il 
était l'heure d'aller au culte, 
j'ai de nouveau appelé notre 
h ô t e ,  s o n  a s s i s t a n t  
personnel, qui, je crois, était 
un ancien capitaine de 
navire, et je lui ai demandé: 
«Aujourd'hui n'est-il pas 
aussi un jour de culte? Je 
v e u x  p a r t i c i p e r  à  l a  
communion.» Mon désir était 
qu'au moins, étant venus au 
Ghana, nous puissions 
profiter d'un autre culte, avant 
de rentrer chez nous le 
lendemain, même si je savais 
qu'on ne me permettrait 
jamais de m'approcher de 
son pupitre, pas même pour 
saluer l'Église! Cet homme 
ne pouvait pas se permettre 
que je m'approche de si près! 
Alors, le frère est venu et 
nous a amenés à l'Église à 
Adjei Kodjo, à Ashiama, une 
É g l i s e  q u e  J o h n  Ta y  
supervise également, et 
lorsque nous y sommes 
arrivés, le culte était déjà en 
cours, et un certain Pasteur 
Fari prêchait. Dans son 
message charnel, M. Fari a 
attaqué et ridiculisé l'exposé 
sur le Chef Apôtre du Temps 
de la Fin, Frère Raymond 
Jackson, que je venais de 
faire dans notre livre qui avait 
été publié plus tôt cette 
année-là, et qui s'intitule: «He 
That Is To Come»! [Celui 
Qui Doit Venir –NDT]. J'ai 
souri devant l'ignorance 
t o t a l e  e t  l ' i n c r o y a b l e  
incrédulité de ce pauvre 

homme! Et avant que ce culte 
ne prenne aussi fin, on nous a 
fait sortir, et nous avons été 
ramenés directement à 
l'hôtel. J'ai continué à sourire 
par rapport au politicien 
qu'est John Tay, car en lui 
rendant visite, je ne cherchais 
pas un pupitre pour prêcher! 
Ma visite au Ghana était 
entièrement motivée par 
l'amour et le respect que je lui 
portais, parce qu'il était venu 
dans mon Église, et nous 
avions été aussi ensemble à 
Faith Assembly en Avril 2004, 
et en outre, parce que 
pendant TOUTES les années 
où il m'avait invité à venir au 
Ghana pour prendre part à 
ses réunions, je n'avais 
jamais pu le faire! Alors, j'ai 
pensé que je lui devais au 
moins cette visite! Point! En 
résumé: Nous avons été 
ramenés directement à 
l'hôtel, et le lendemain, 
lorsque John Tay est revenu 
de la Région de la Volta, il a 
demandé à son assistant de 
nous amener dans sa 
maison. Il nous a accueillis 
juste au portail de sa maison, 
et du portail, il est monté dans 
le véhicule dans lequel nous 
nous trouvions, et nous a 
amenés dans un autre hôtel 
pour manger. Avant que nous 
ayons fini de manger, John 
Tay m'a de nouveau laissé 
dans le restaurant de cet 
hôtel, et s'est enfui, afin que 
nous n'ayons pas le temps de 
parler ou de discuter de quoi 

que ce soit! Il devait me tenir 
éloigné de son pupitre, et 
même éloigné de lui-même, 
parce qu'il sait que je ne joue 
pas à des jeux avec la Parole 
de la Vie. C'est purement par 
la grâce de Dieu, et je donne 
à Dieu TOUTE la gloire!

Frères et sœurs, ayant dit 
tout cela au sujet de ma 
relation avec John Tay, je dois 
aussi vous faire savoir que si 
je le vois, je le saluerai très 
v o l o n t i e r s ,  e t  j e  m e  
comporterai envers lui avec 
amour, parce que je n'ai rien 
de personnel contre cet 
homme. Voilà l'équilibre que 
je vais établir et que je dois 
établir, d'autant plus que je 
crois qu'en tant que vrais 
croyants, nous devons avoir 
le caractère, car sans 
caractère, nous n'avons rien, 
et nous n'allons nulle part! 
Car le Christianisme est UNE 
VIE, et pour cette raison, il est 
question de caractère et 
d'exemplarité Chrétienne, 
ÊTRE UNE LUMIÈRE DANS 
L E S  T É N È B R E S !  P a r  
conséquent, et dans le même 
ordre d'idées, tu n'as pas 
besoin de combattre les 
membres de ta famille, ou 
avoir de l'animosité contre 
eux, pour la simple raison 
qu'ils ne voient pas cette 
Lumière. En tant que saints, 
des sanctifiés, avoir de 
l ' an imos i t é  es t  même  
totalement hors de question, 
car cela évoque un cœur 
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souillé et incirconcis! Par 
conséquent, tu ne peux pas 
garder rancune contre les 
membres de ta famille, ou 
contre n'importe qui d'autre, 
pour la simple raison qu'ils ne 
voient pas «La Vérité 
Présente». Puis-je d'ailleurs 
te rappeler ,  que c 'est  
uniquement par la pure grâce 
de Dieu que tu vois cette 
L u m i è r e  P r é s e n t e  e t  
Continue de la Parole de 
Dieu. Il fut un temps où tu ne 
voyais pas ce chemin, et pour 
cette raison, le Seigneur 
attend de toi que tu sois 
humble, que tu aimes les 
membres de ta famille qui ne 
croient pas, que tu prennes 
bien soin d'eux, que tu pries 
aussi pour eux, et que tu ne 
les importunes pas avec des 
sujets relatifs à la Foi! Ainsi dit 
le Seigneur dans Sa Parole 
Révélée! L'Apôtre Pierre l'a 
dit dans 1 Pierre Chapitre 3, 
versets 1-2, parlant sous 
l'inspiration du Saint-Esprit! 
Alors, laisse le salut de la 
famille à Dieu! Laisse-les voir 
ta vie, le grand changement 
que la Foi Révélée de Jésus-
Christ a opéré dans ta vie, en 
te  rendant  sa lé !  So is  
simplement salé, car c'est ce 
qui constituera une attraction 
pour eux! Sois une personne 
salée! C'est la raison même 
pour laquel le nous ne 
tournons pas le dos aux 
frères que nous connaissons 
dans le Mouvement de 
Branham, qui ont rejeté cette 

Lumière Continue de Christ, 
quand nous les voyons sur la 
route, ou lorsqu'ils ont besoin 
de notre aide. Nous ne 
faisons certainement pas 
ce la ,  parce que nous 
sommes des Chrétiens! Par 
exemple, et comme je l'ai dit 
auparavant, si je vois John 
Tay, je vais très certainement 
le saluer, parce qu'il n'est pas 
mon ennemi! Allons! J'aime 
cet homme, et c'est un 
homme au grand cœur, 
cependant, nous ne sommes 
pas d'accord sur les sujets 
relatifs à la Foi! Il est un 
politicien spirituel, et je n'en 
suis pas un! Je ne fais pas de 
la politique avec la Parole de 
la Vie! Il est à la recherche de 
la célébrité, il veut être un 
grand homme, et ce n'est pas 
le cas pour moi! Savez-vous 
combien d'invitations je 
reçois de partout à travers le 
monde, en provenance de 
Nations où je ne suis jamais 
al lé,  et  lesquel les j 'a i  
refusées? Un Évêque était 
furieux contre moi (je ne me 
souviens plus du pays d'où il 
m'a écrit); il était tellement 
furieux que j'ai refusé son 
invitation. Il m'a écrit en 
disant: «Savez-vous qui je 
suis?» Comme si je me 
souciais de qui il est! Frères 
et sœurs, je dis cela pour 
mettre l'accent sur quelque 
chose. John Tay n'est pas 
m o n  e n n e m i .  P a r  
conséquent, si je le vois 
quelque part, je le saluerai 

avec amour et respect, car 
c'est ce que je lui dois! JE LUI 
DOIS DE L'AMOUR ET DU 
RESPECT! Parce que je n'ai 
rien de personnel contre lui! 
C'est du sujet de la Foi qu'il 
est question! Ça n'a rien de 
personnel! Par conséquent, 
lorsque vous ne pouvez pas 
saluer ou communiquer avec 
des personnes qui sont 
contre votre Foi, vous n'avez 
pas de caractère, et vous ne 
faites que montrer que vous 
êtes étroit d'esprit, parce que 
même notre Messie, le 
Seigneur Jésus-Christ, a 
accepté l'invitation d'un 
Pharisien, et est allé dans la 
maison d'un Pharisien, et il a 
même mangé à sa table! 
Allons! (Luc 7:36). Pourtant, 
dans Matthieu Chapitre 23, 
versets 23-33, le même 
J é s u s - C h r i s t  d é n o n c e  
publiquement les Pharisiens 
avec des mots cinglants, les 
traitant de: «... hypocrites... 
fous et aveugles... car vous 
r e s s e m b l e z  à  d e s  
sépulcres blanchis... pleins 
d'ossements de morts, et 
d e  T O U T E  e s p è c e  
d ' impure tés . . .  p le ins  
d'hypocrisie et d'iniquité»! 
Église, Jésus-Christ notre 
Sauveur est allé dans la 
maison d'un Pharisien, 
acceptant son invitation, 
parce que la position qu'il 
avait contre les Pharisiens, 
n'avait rien de personnel, 
mais c'était strictement une 
position relative à la Foi! Ne 
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pas croire la même chose 
que quelqu'un, ne fait pas de 
cette personne notre ennemi! 
Allons! Ils ne suivent pas 
cette Voie Révélée, tout 
simplement parce qu'ils sont 
aveugles, et c'est la grâce de 
Dieu qui nous a ouvert les 
y e u x  s u r  « L a  V é r i t é  
Présente», et pour cette 
raison, il n'y a rien dont nous 
puissions nous enorgueillir, si 
ce n'est de la grâce de Dieu! 
Si la grâce de Dieu n'avait 
pas été élargie jusqu'à nous 
toucher, pour nous ouvrir les 
yeux, nous ne verrions rien! 
Alors, nous devons être 
humbles, et faire preuve 
d'amour et de respect envers 
ceux qui ne voient pas ce 
chemin, qu'ils soient des 
membres de notre famille ou 
non! Lorsque vous les voyez, 
s'il vous plaît saluez-les, 
même s'ils essaient de vous 
éviter, en faisant semblant de 
ne pas vous voir. C'est à eux 
de faire semblant et de 
détaler lorsqu'ils vous voient, 
et non l'inverse! En outre, 
frères et sœurs, et c'est 
encore un autre problème, je 
me souviens également que 
lorsque John Tay a visité 
Faith Assembly dans ce mois 
d'Avril 2004, lors de la 
Convention de Printemps, il 
n'a pas voulu serrer la main 
des sœurs, et certaines 
sœurs Américaines blanches 
s ' e n  s o n t  p l a i n t e s :  
«Qu'avons-nous fait à ce 
frère? Il a refusé de nous 

s e r r e r  l a  m a i n . »  
Malheureusement, la raison 
en est que certains Ministres 
sont si saints, qu'ils ne serrent 
pas la main des sœurs! C'est 
dire à quel point ils sont 
sa ints ,  des hypocr i tes 
prétentieux! Frères et sœurs, 
si vous ne pouvez pas serrer 
la main de vos sœurs 
croyantes comme vous, vous 
avez un sérieux problème! 
Vous avez un gros problème, 
car vous devriez pouvoir 
serrer la main de votre sœur! 
Elle ne vous mordra pas! Lui 
serrer la main ne vous 
p longera pas dans la  
convoitise, sauf si vous êtes 
déjà sous l'emprise de l'esprit 
de convoitise, l'esprit du 
diable! Vous pouvez lui serrer 
la main et dire: «Que Dieu te 
bénisse, ma sœur, je suis 
Frère Amos.» C'est ce que 
nous faisons, parce que nous 
sommes Chrétiens! Si nous 
sommes censés saluer les 
gens là-dehors dans le 
monde profane, à combien 
plus forte raison nos sœurs 
dans la Foi! Saints, lorsque 
Frère Jackson a appris la 
nouve l l e  de  l ' a t t i t ude  
nauséabonde de John Tay 
consistant à ne pas serrer la 
main des sœurs, il était trop 
tard, car il avait déjà quitté les 
États-Unis! Frère Jackson a 
dit qu'il lui aurait parlé, parce 
que ce n'est pas ça notre 
manière de vivre. Toute cette 
sa in te té  mora l i sa t r i ce ,  
prétentieuse, n'est qu'un tas 

d'Absurdités!   Lorsque nous 
nous rencontrons, nous nous 
saluons; nous nous tendons 
la main, et nous nous serrons 
la main les uns les autres, 
hommes et/ou femmes, en 
disant: «Que Dieu te bénisse, 
ma sœur, je suis Frère Kola; 
je suis Frère Smith; je suis 
Frère John.» Il faut dire à la 
sœur qui tu es! Présente-toi, 
et elle se présentera aussi! 
Elle ne te mordra pas, et elle 
ne te tuera pas non plus! 
C'est pourquoi nous avons 
récemment  exposé un 
message dans le Magazine 
Le Scribe, int i tulé: Le 
Ministère Et L'Attitude 
Envers Les Sœurs. Puis-je 
dire ce matin: Tous ceux qui 
sont dans le Ministère doivent 
lire ce numéro du Magazine 
Le Scribe! Car si vous, en tant 
que Ministre de l'Évangile, 
n ' a v e z  P a s  d e  v i e  
exemplaire, honte à vous! Si 
le Ministère ne sait pas 
comment montrer l'exemple, 
qui le fera?! Si le Ministère ne 
sa i t  pas  comment  se  
comporter envers les sœurs, 
qui le fera?! Et si l'or rouille, 
que fera le fer?! Si la tête est 
pourrie, quelle chance le 
corps a?! Allons! Vous devez 
lire ce numéro du Magazine 
Le Scribe, car elle ne vous 
tuera pas! En Afrique, tout 
comme c'est le cas en Asie de 
l'Extrême-Orient, comme en 
Inde et au Pakistan, il y a 
beaucoup de traditions de 
«seconde main» que nous 
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devons démolir, et jeter! Je 
dis cela parce que notre 
attitude envers nos sœurs 
Chrétiennes pue! Cette Voie 
Révélée n'est pas Une Voie 
que vous avez conçue; elle 
n'a pas été conçue par vous, 
et elle n'a été non plus 
conçue par aucune Nation de 
cette Planète, mais elle a été 
conçue uniquement par le 
Dieu Tout-Puissant! En outre, 
nous devons toujours nous 
rappeler, qu'en tant que 
c i toyens du Cie l ,  nos 
relations les uns avec les 
autres, doivent témoigner de 
cet esprit de famille céleste! 
Surtout que notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ, qui 
«est le Chef du Corps, de 
L ' A s s e m b l é e » ,  s ' e s t  
comporté à l'égard de Marie 
et de Marthe, les deux sœurs 
de Lazare, ainsi qu'à l'égard 
de Marie de Magdala, avec 
beaucoup d'amour et de 
respect! Si notre Seigneur et 
Sauveur a pu s'asseoir et 
converser avec Marie et 
Marthe, en tête à tête, parce 
qu'il avait du temps à leur 
consacrer, pourquoi auriez-
vous une attitude différente?! 
Il ne les a pas tenues à 
distance, fermant les yeux, 
regardant le plafond, pour ne 
pas les regarder en face! Le 
Maître aurait permis à Marie 
de Magdala de l'enlacer, 
dans l 'é lan d 'une jo ie 
débordante, et d'un pur 
sentiment d'extase saint 
qu'elle avait éprouvés en le 

voyant, si ce n'était pas qu'il 
lui fallait d'abord se présenter 
devant Dieu, juste après sa 
résurrection! (Jean 20:15-
17). Allons! TOUTES ces 
a t t i t u d e s  d e  s a i n t e t é  
moralisatrice, prétentieuse, 
et fabriquée par l'homme, 
doivent disparaître!

Saints, nous saurons TOUS 
comment nous comporter à 
l'égard de nos sœurs dans 
l'amour et le respect mutuels, 
en suivant l'exemple de 
Jésus-Christ, parce qu'elles 
ne sont pas des paillassons, 
et elles ne sont pas non plus 
des esclaves, mais elles sont 
des héritières du royaume 
c o m m e  n o u s ,  d e s  
«héritières de Dieu, et 
cohéritières de Christ»! 
(Rom. 8:17). Lorsque je suis 
allé à Faith Assembly pour la 
première fois, j'ai rencontré 
Frère Jackson et sa femme, 
Sœur Opal. Je lui ai serré la 
main, et je l'ai remerciée pour 
le grand soutien qu'elle 
apportait au Ministère de 
F r è r e  J a c k s o n .  F r è r e  
Jackson m'a amené dans un 
restaurant ensemble avec 
elle, et il n'a pas relégué sa 
femme dans la chambre à 
coucher, ou dans la cuisine! 
N o u s  s o m m e s  a l l é s  
ensemble au restaurant, et 
dans le restaurant, je ne me 
suis pas focalisé sur Frère 
Jackson seul, en ignorant 
Sœur Opal. Je n'ai pas fait ça, 
car cela aurait été une 

attitude irrespectueuse à 
l'égard de la femme du Chef 
Apôtre! Non seulement j'ai dit 
à Frère Jackson, que nous 
remercions Dieu pour sa vie, 
pour le grand impact que son 
Ministère avait dans nos vies, 
mais j'ai aussi discuté avec 
Sœur Opal. Je lui ai fait savoir 
que j'étais dans le domaine 
des pierres précieuses à 
cette époque, car c'est même 
ce qui m'avait amené aux 
États-Unis cette année-là, 
lors de notre première 
rencontre en Décembre 
1993, juste après le jour de 
Noël! C'était bien avant que je 
n'entrasse dans le Ministère, 
lorsque je faisais encore le 
commerce de pierres semi-
précieuses. Ce commerce 
m'a amené ici au Ghana, à 
Obuasi, lorsque je cherchais 
de l'or. Cela m'a également 
amené à Manhattan, le 
m a r c h é  d e s  P i e r r e s  
Précieuses de New York, en 
Amérique. Cela m'a amené à 
Tel Aviv, en Israël; cela m'a 
amené à Bangkok, en 
Thaïlande; cela m'a amené à 
Hatton Garden, à Londres, au 
Royaume-Uni, parce que j'ai 
fait le tour du monde en 
faisant le commerce de 
pierres précieuses! Alors, j'ai 
eu une bonne conversation 
avec Sœur Opal, car nous 
avons discuté d'un certain 
nombre de sujets charnels 
relatifs à cette vie mortelle, en 
présence de Frère Jackson, 
car je ne l'ai pas ignorée, et je 
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ne m'étais pas conduit de 
manière qu'elle croit qu'elle 
n'est pas importante, ou 
qu'elle est inutile! Je ne l'ai 
pas écartée, ni ne l'ai ignorée, 
en ne me focalisant que sur le 
Chef Apôtre! Allons! Car en 
vérité, c'est ainsi que certains 
d'entre vous se comportent, 
et je le dis avec amour, car 
l'amour véritable est correctif! 
Toujours est-il que j'ai eu du 
temps pour Sœur Opal, et j'ai 
pu tenir une conversation 
avec elle. Elle m'a même 
posé un certain nombre de 
questions auxquelles j'ai 
répondu, lesquelles étaient 
TOUTES des questions qui 
n'étaient pas en rapport avec 
l e s  É c r i t u r e s ,  m a i s  
concernaient uniquement 
cette vie mortelle! Parce que 
certains d'entre vous, une 
fois que vous avez salué une 
personne, c'est terminé; vous 
n'avez pas de conversation 
avec qui que ce soit, même 
pas sur le plan humain! Et 
pour certains d'entre vous, 
v o u s  n ' a v e z  p a s  d e  
conversation avec qui que ce 
soit, si ce n'est à propos de la 
Bible! Oh la la, oh la la, oh la 
la! Vous ne savez pas 
comment vous entretenir 
avec qui que ce soit sur le 
plan humain, et c'est une 
honte! Vous devriez pouvoir 
converser avec les gens sur 
le plan humain, sur le plan 
naturel, surtout avec vos 
sœurs dans la Foi! Nous 
devrions être en mesure de 

tenir  une conversat ion 
normale avec nos sœurs, 
pendant que nous sommes 
dans ce corps de chair, en 
tant que des êtres humains 
comme nous! Seigneur, aie 
pit ié! Est-ce que vous 
m'écoutez ce matin? Vous 
feriez mieux d'écouter ce que 
je dis, car si tout ce que nous 
avons, c'est une tête pleine 
de connaissances, et Aucun 
caractère, nous n'allons nulle 
part! Je n'ai pas dédaigné 
Sœur Opal pour la simple 
raison que Frère Jackson 
était là; je lui ai montré de 
l'amour et du respect, et j'ai 
eu du temps pour elle! 
J'attends de vous le même 
traitement à l'égard de ma 
femme, parce que je traite 
TOUTES les sœurs avec 
amour et respect, qu'elles 
soient jeunes ou âgées! Je 
traite les sœurs avec amour 
et respect! Je prends le 
temps de leur parler; je 
prends le temps de converser 
avec elles, parce que tout ne 
se résume pas au Ministère! 
Je dis ces choses pour 
souligner un point essentiel! 
Vo u s  d e v r i e z  p o u v o i r  
communiquer avec vos 
s œ u r s ,  e t  a v o i r  u n e  
conversation saine avec elles 
sur ce chemin de la Foi 
Révé lée !  Po in t !  C 'es t  
pourquoi je dois faire un 
c o m m e n t a i r e  s u r  
l 'observat ion su ivante:  
Comment pouvez-vous voir 
ma femme, marchant devant 

moi, et la contourner, et 
l'ignorer complètement, et 
venir me serrer la main?! 
Cela dénote d'un manque de 
b o n n e s  m a n i è r e s ,  e t   
également d'un manque de 
courtoisie! Ce n'est même 
pas Chrétien! Elle est votre 
hôte!  Comment pouvez-
vous la contourner pour venir 
me serrer la main, comme si 
elle n'existait pas?! En tant 
que votre Apôtre, je n'aurai 
pas peur de vous dire où vous 
avez tort. Ce n'est pas pour 
vous tuer, ni pour vous 
donner des coups sur la tête, 
mais je le dis pour que vous 
sach iez  que  c 'es t  un  
comportement inacceptable! 
C'est pour que vous puissiez 
faire ce qui est correct, et 
ceux qui sont censés tirer des 
leçons de ce qui s'est produit, 
vont certainement apprendre 
de cela! Dans le même ordre 
d'idées, nous ne traitons pas 
nos femmes comme des 
paillassons, ou comme des 
domestiques, parce qu'elles 
ne le sont pas! Votre femme 
doit être votre meilleure amie, 
et votre confidente! Vous 
devriez pouvoir l'aider à laver 
les assiettes, quand vous 
n'êtes pas pris, quand vous 
n'êtes pas occupé, ou l'aider 
à râper les carottes et le chou, 
quand le travail est important, 
ou l'aider à enlever le linge de 
l'étendage, ou même à vider 
la poubelle. Lorsque nos 
garçons étaient petits, les 
Dimanches, par exemple, je 
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leur faisais toujours prendre 
leur bain, et ma femme les 
préparait pour l'Église, et 
d u r a n t  l e  c u l t e ,  i l s  
s'asseyaient entre nous 
deux, afin que nous puissions 
tous les deux les surveiller, 
car ils sont sous notre 
responsabilité commune! De 
plus, si j'ai des problèmes de 
santé, ma femme le saura 
c e r t a i n e m e n t ,  a v a n t  
n'importe qui d'autre, parce 
que je le lui dirai! Pour quelle 
r a i s o n  e x a c t e m e n t  
cacherais-je une infirmité à 
ma propre femme, et c'est un 
frère dans l'église qui le 
saura?! Pour quelle raison 
exactement votre femme ne 
connaî t ra i t -e l le  pas la  
maladie dont vous souffrez?! 
Et pourquoi irais-je voir le 
médecin accompagné d'un 
frère, alors que ma femme est 
là, et qu'elle n'est pas 
incapable de se déplacer?! 
La mienne m'accompagne 
pour aller chez le docteur, 
tout comme je l'accompagne 
pour aller chez le docteur 
quand je le peux! Et puisque 
nous parlons de ce sujet, 
frères et sœurs, puis-je 
ajouter que la cuisine est le 
bureau d'une femme, et que 
pour cette raison, aucun 
homme ne devrait être 
responsable ou contrôler la 
cuisine, disant comment elle 
devrait être gérée, ou ce qui 
devrait être placé où, ou bien 
la couleur dont elle devrait 
être peinte, sauf si le frère est 

un  che f ,  un  cu i s in ie r  
professionnel, et même dans 
ce cas, il devrait se garder 
d'empiéter sur le rôle et les 
responsabilités de sa femme 
devant Dieu! Cependant, on 
ne peut pas pousser ce fait à 
l'extrême, à telle enseigne 
qu'un frère marié ne veuille 
pas mettre les pieds dans la 
cuisine, comme si c'était 
indigne de lui, comme s'il 
n'était pas censé aider sa 
femme quand le besoin se fait 
sentir! Allons! Je vais vous 
rappeler une occasion où 
Frère Jackson est allé voir 
Frère Branham, et il y est allé 
avec sa femme, Sœur Opal. 
Ils ont trouvé Frère Branham 
dans la cuisine en train de 
laver les assiettes, tandis que 
Sœur Meda était dans la 
chambre, se coiffant, se 
préparant à sortir avec le 
Prophète! Il était fort probable 
qu'ils allaient être en retard, et 
que le Prophète avait décidé 
d'aider à laver les assiettes, 
pendant que Sœur Meda est 
allée se coiffer, afin qu'ils 
puissent quitter la maison à 
temps! Cela n'a rien enlevé à 
Frère Branham, en tant que 
chef de ce foyer! Frère 
Branham a demandé à Sœur 
Opal d'aller voir Sœur Meda 
dans la chambre, et Frère 
Jackson est allé rejoindre 
Frère Branham dans la 
cuisine, pour l 'aider à 
s'occuper des assiettes! Le 
Prophète lavait les assiettes, 
tandis que l'Apôtre (en 

potentialité) nettoyait les 
assiettes! Si vous n'êtes pas 
en mesure de voir en cela 
l'exemplarité, alors je vous 
demande: Que voyez-vous 
exactement?! Car en Afrique, 
nous aimons nous considérer 
comme étant de grands 
hommes, et il arrive que les 
hommes soient tellement 
ancrés dans leurs habitudes! 
Certains frères considèrent 
même que c'est un tabou 
d'aller dans la cuisine pour y 
faire quoi que ce soit! 
Seigneur, aie pitié! De même, 
dans le Ministère, nous 
s o m m e s  m a i n t e n a n t  
devenus tellement grands, 
que nous ne pouvons même 
plus porter nos propres 
Bibles! Mais cette Bible est en 
réalité la Parole de Dieu, 
«l'épée de l'Esprit»! (Éph. 
6:17; Heb. 4:12). Cela signifie 
que je peux porter moi-même 
ma Bible, CAR C'EST MON 
ÉPÉE! Frères, je sais que j'ai 
fait une longue digression, 
mais ces réunions ne se 
résument pas toutes au fait 
d ' a v o i r  u n e  n o u v e l l e  
révélation! Car si TOUT se 
résume simplement au fait 
d'entendre de nouvelles 
choses comme c'était le cas 
des Athéniens, alors nous 
n ' a l l o n s  p a s  a v o i r  l e  
c a r a c t è r e ,  e t  e n  
conséquence, nous n'irons 
nu l le  par t  avec  no t re  
prétendue révélation! Car si 
nous nous dévorons et nous 
nous blessons les uns les 
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autres, alors où est la vraie 
spiritualité?! Si nous nous 
dédaignons les uns les 
autres, et nous ne nous 
soucions pas les uns des 
a u t r e s ,  o ù  e s t  n o t r e  
spiritualité? Par conséquent, 
nous devons nous laver, pour 
que nous soyons propres! 
Par conséquent, il est de ma 
responsabilité sous Christ, 
d'aborder les sujets dont je 
vois clairement le besoin 
d'être abordés, afin que nous 
puissions nous laver, car 
ceci n'a rien à voir avec 
l'impressionnisme, mais il est 
strictement question de 
l'édification du Corps! Frères, 
je ne suis pas ici pour vous 
impressionner, ou pour vous 
chatouiller les oreilles; je suis 
ici pour exposer devant vous 
«la Parole de la Vérité», et 
pour appliquer «la potasse 
des foulons» là où je le juge 
extrêmement nécessaire, car 
le Seigneur attend de moi que 
je sois fidèle à vos âmes! Par 
conséquent, le Seigneur 
m'aidant, je vous corrigerai 
dans l'amour, même si je le 
fait avec fermeté, sachant 
que les enfants de Dieu y 
prendront garde. Que Dieu 
nous aide tous. Frères et 
sœurs, l'essentiel est que le 
Ministère soit un exemple, 
ayant une bonne mesure de 
compréhension divine, et du 
discernement spirituel. Je me 
répète: Le Ministère est un 
exemple, et ce n'est pas 
seulement en humilité, mais 

aussi en simplicité, en 
dévouement, en amour, en 
foi, et en droiture Chrétienne, 
e n  s a i n t e t é ,  v i v a n t  
correctement, ayant la bonne 
conduite! (Phil. 3:17; 1 Tim. 
4:12). Et si en tant que des 
hommes dans le Ministère, 
nous ne pouvons pas voir ce 
fait divin absolu, alors il est 
bien évident que nous ne 
pouvons préparer personne 
pour le Retour de Jésus-
Christ! Point final! Car c'est le 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
Éphésien, étant la Tête du 
Corps Universel de Christ, 
sous Jésus-Christ ,  qui  
montre le chemin au Corps 
Tout Entier! Et comme je l'ai 
souligné plus tôt, si la tête est 
malade ou est pourrie, quelle 
chance a le corps?! Si l'or 
rouille, que fera le fer?! En 
cette Année 2022, regardez 
simplement la mesure de 
Lumière dans laquelle nous 
baignons; la glorieuse et 
merveilleuse Lumière de la 
Sainte Bible que nous avons 
reçue de l'Esprit de Christ, et 
pour tant ,  en tant  que 
croyants, nous continuons 
d'appeler les Ministres de 
l'Évangile, «Papa», et leurs 
femmes, «Maman»! En 2022! 
C'est tout un tas d'inepties, 
surtout avec cette mesure de 
Lumière, avec l'immense 
glorieuse hauteur que nous 
avons atteinte dans la 
révélation! Qu'est-ce que 
v o u s  a v e z  é c o u t é  
jusqu'alors?! Seigneur, aie 

pitié! Frères et sœurs, je dis 
cela pour souligner un point 
essentiel, et je prie que vous y 
prêtiez attention! Si nous ne 
pouvons pas accomplir les 
petites choses de la Foi, ce 
ne sont pas les grandes 
choses que nous pourrons 
accomplir! Par conséquent, 
puis-je réitérer ce fait crucial, 
avant de nous lancer dans 
notre message: Ce n'est pas 
tout le monde qui va croire ce 
q u e  n o u s  c r o y o n s ,  
cependant, même s'ils ne 
croient pas, nous devrions 
malgré tout pouvoir les 
saluer, et traiter avec eux 
dans l'amour! Car c'est la 
seule chose que vous leur 
devez: L'amour et le respect! 
Car il ne s'agit pas d'un 
désaccord personnel, ou d'un 
conflit personnel; il s'agit des 
sujets relatifs à la Foi, il s'agit 
du fait que nous ne «voyons 
pas face à face», il s'agit du 
fait que nous ne sommes pas 
d'accord sur les sujets relatifs 
à la Foi! Cela ne fait pas d'une 
telle personne votre ennemi! 
Nous n'avons qu'Un Seul 
Ennemi, et c'est Lucifer, 
Satan, le Diable! Que Dieu 
nous aide TOUS. Saints, je 
suis en train d'insister sur ce 
point, parce que vous allez 
rencontrer là-dehors ceux du 
Mouvement de Branham, et 
vous êtes censés montrer 
que vous êtes gouvernés par 
une sagesse supérieure, que 
vous êtes plus sages! La 
sagesse supérieure du Christ 
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que vous possédez, va se 
manifester dans la manière 
dont vous vous comportez 
envers eux dans l'amour et le 
respect. Et comme il est écrit: 
«Celui qui sait faire le bien, et 
qui ne le fait pas, commet un 
péché», (l'incrédulité)! Ils 
peuvent se dérober ou vous 
éviter dans la rue, et ils 
peuvent même refuser de 
recevoir vos salutations, 
parce qu'ils n'en savent pas 
mieux; mais vous, faites 
c e  q u i  e s t  c o r r e c t ,  
indépendamment de leur 
horrible réaction, en montrant 
l'exemple d'une meilleure 
conduite, en tant qu'un vrai 
croyant, car c'est ce que le 
Seigneur attend de vous! 
Comme il est écrit: «Qui a des 
oreilles pour entendre, qu'il 
entende.» Le monde est déjà 
assez méchant et détestable 
comme il est, et pour cette 
raison, nous n'avons pas 
beso in  d 'a jou te r  à  l a  
méchanceté; mais plutôt, 
nous voulons être «le sel de 
la terre» que le Seigneur a 
fait de nous. Cherchons donc 
à faire la différence, en étant 
l a  L u m i è r e  d a n s  l e s  
Ténèbres, au milieu d'une 
génération mauvaise et 
perverse, et que Dieu nous 
aide tous. Amen.

Permettez-moi de vous dire 
ceci ce soir, alors que nous 
entamons maintenant notre 
message: Si vous êtes à la 
recherche d'un politicien 

dans ces réunions, vous 
n'êtes pas au bon endroit ce 
soir! Car lorsqu'il s'agit de la 
Parole de Dieu, je n'ai pas 
d'amis: Car avec la Parole de 
Dieu, je me fais des amis, et 
avec la Parole de Dieu, je me 
fais aussi des ennemis, s'il le 
faut. Je ne cherche pas des 
ennemis, et je ne prie 
certainement pas pour avoir 
des ennemis, mais si nous 
devons nous séparer sur la 
base de la Vérité de la Sainte 
Bible, je le ferai sans 
sourciller! C'est strictement la 
grâce de Dieu, et je Lui donne 
toute la gloire. Frères et 
sœurs, vous ayant donné, 
dans une large mesure, le 
t é m o i g n a g e  d e  m e s  
expériences passées au 
G h a n a ,  v o u s  p o u v e z  
maintenant comprendre ma 
joie d'être ici avec vous 
aujourd'hui au Ghana. Le fait 
est que, j'ai séjourné à Accra 
à  p l u s i e u r s  r e p r i s e s ,  
uniquement pour travailler 
sur le Magazine Le Scribe. 
Dans cette Convention ce 
soir, une seule personne, 
Frère Isaac Akonnor, est au 
courant de ce fait. Je venais 
discrètement au Ghana, et 
restait dans ma chambre 
d'hôtel à Accra, pour travailler 
sur le Magazine Le Scribe. En 
ces temps-là, je priais Dieu 
en disant: «Seigneur, le 
Message du Temps de la Fin 
est énormément répandu au 
Ghana, car tu l'as fait 
prospérer dans ce pays. 

Certainement, en ton propre 
temps ,  et à ta propre 
manière, tu ouvriras une 
porte pour que ce Message 
Continu et Final de Jésus-
Christ, soit annoncé dans ce 
pays.» J'ai cette attitude, 
parce que je sais que Dieu, le 
propriétaire du Royaume, est 
celui qui donne le ton, et en 
outre, la conduite dans le 
Ministère est strictement du 
ressort du Seigneur. (Rom. 
8:14). Par conséquent, il était 
inutile que j'essaie d'arranger 
ou d'organiser des réunions 
au Ghana, en utilisant mes 
propres relations, et mon 
esprit humain charnel, pour 
accomplir quelque chose 
pour Dieu! Ce ne serait que 
les efforts de l 'homme 
utilisant son propre cerveau 
de canari! Il y a une chose 
que je savais, et dont j'étais 
très certain: Au temps de 
Dieu, et à la manière de Dieu, 
Il ouvrirait la porte d'entrée au 
Ghana. Tout ce que je 
pouvais faire, c'était de prier, 
d'être fidèle et de rester 
humble devant Dieu dans 
«La Vérité Présente», et dès 
que je terminais mon travail 
sur le Magazine Le Scribe ici, 
je retournais discrètement 
au Nigéria. Maintenant  
regardez aujourd'hui: Le 
Seigneur Dieu Tout-Puissant 
a ouvert la porte! Je ne sais 
même pas comment c'est 
arrivé, et je suis impatient 
d'entendre le témoignage! Je 
n'ai pas eu besoin de faire de 
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l a  po l i t i que  avec  des  
hommes, pour entrer au 
Ghana, et je n'étais pas non 
plus intéressé par la grande 
foule qu'un seul homme 
contrôle au Ghana, car je ne 
suis pas à la recherche de la 
célébrité! En outre, la Vérité 
est capable de se frayer son 
propre chemin! La Vérité peut 
se frayer Son propre chemin, 
et la Vérité s'est frayé Son 
propre chemin! Car ceci n'a 
rien à voir avec les nombres, 
et je ne me soucie pas des 
nombres, car Dieu ne 
s'intéresse pas aux nombres! 
J'ai refusé de nombreuses 
invitations dans le monde 
entier, où j'ai eu l'occasion de 
prêcher à des foules, mais 
plutôt, j'ai préféré marcher 
avec un homme solitaire, 
sans foule, parce qu'il a pris 
fermement position pour la 
Vérité! Aux Philippines, par 
exemple, j 'ai choisi de 
marcher avec un homme 
solitaire, avec un petit groupe 
qui prenait position pour la 
Vérité à l'époque, parce que 
ce n'est pas une question de 
nombres; ce n'est pas une 
question de foule, et ce n'est 
pas non plus une question 
d'argent; TOUT tourne autour 
de la Vérité de la Parole du 
Christ! Puis-je ajouter: Nous 
ne sommes pas dans ceci 
pour de l'argent, et je ne me 
soucie pas de l'argent! Nous 
sommes dans ceci pour la Vie 
Éternelle! Point final! Et je 
dirai ce soir, parce que j'ai 

quelque chose à dire dans 
ces réunions: SI la Vérité des 
Saintes Écritures, pour 
laquelle nous prenons 
position, ne te suffit pas, 
TU ES LIBRE DE PARTIR! 
Cependant, je serai assez 
hardi pour te dire ceci: La 
V é r i t é  d e s  É c r i t u r e s  
Canoniques pour laquelle 
nous prenons posi t ion 
aujourd'hui, ce Message 
Continu de la Sainte Bible 
que l'Esprit de Christ nous a 
rendu capable de porter, ne 
peut pas être démolie par les 
Saintes Écritures! C'est ça 
notre assurance! Inclinons 
nos têtes pour la prière. Notre 
très précieux Père, nos 
cœurs sont remplis de joie ce 
soir, pour nous avoir permis 
d'être ici aujourd'hui, et pour 
la position de tes enfants ici, 
leur amour et leur position 
pour la Vérité. Nous te 
remercions pour ce que tu 
fais aujourd'hui au Ghana. 
N o u s  t e  r e m e r c i o n s ,  
Seigneur, pour ce magnifique 
Plan de la Rédemption. Et 
S e i g n e u r,  P è r e  To u t -
Puissant, nous comptons sur 
toi ce soir pour nous aider. 
Prends mes lèvres de mortel, 
Seigneur ,  et ut i l ise-les 
comme il te plaira, pour dire 
q u e l q u e  c h o s e  q u i  
encouragera le cœur de tes 
enfants à prendre position 
pour la Vérité, et à chercher la 
Gloire Éternelle, car la venue 
du Seigneur est à nos portes. 
Que l'Esprit de Vérité vienne. 

Que la Vérité seule soit 
élevée. Que tes enfants 
soient bénis. Nous te le 
demandons avec actions de 
grâce, au nom précieux de 
Jésus. Amen.

Frères et sœurs, je viens à 
vous aujourd'hui avec rien 
qu'une seule chose. Je viens 
à vous ce soir avec une seule 
chose, et une seule chose 
uniquement, et c'est la Parole 
de Dieu. Je viens à vous ce 
so i r  avec les  Sa in tes  
Écritures uniquement! Je n'ai 
pas de citations à vous 
donner ce soir, quoique j'aie 
plus que des citations à vous 
donner, parce que je ne vous 
donnerai rien d'autre que la 
Parole Pure de Dieu, les 
Saintes Écr i tures.  Par 
conséquent, frères, puis-je 
dire ceci ce soir: Soit la Sainte 
Bible est la Parole de Dieu, 
soit elle n'est pas la Parole de 
Dieu! Commençons notre 
réunion sur cette prémisse 
fondamentale et unique! Soit 
la Sainte Bible est la Parole 
de Dieu, soit elle n'est pas la 
Parole de Dieu! Soit la Sainte 
Bible est vraiment la Parole 
inspirée de Dieu, soit elle ne 
l'est pas, et nous savons 
TOUS qu'elle est inspirée, 
parce que c'est le souffle de 
Dieu! Par conséquent, je dis 
ce soir: Soit vous allez croire 
cette Sainte Bible, et La croire 
dans son intégralité, soit vous 
n'allez pas La croire du tout. 
Je répète: Soit vous allez 
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croire la Sainte Bible dans 
son intégralité, soit vous 
n'allez pas la croire du tout, 
parce que la Sainte Bible, le 
canon des Saintes Écritures, 
est soit Vraie, soit Fausse, 
parce qu'elle ne peut pas être 
Vraie en partie, et Fausse en 
partie! Par conséquent, si elle 
est Vraie, et nous savons 
TOUS qu'elle est absolument 
et entièrement Vraie, alors, 
vous n'avez Pas d'autre choix 
que de la croire! Vous avez 
l'obligation divine d'y croire 
entièrement! Vous ne pouvez 
pas choisir dans la Parole de 
Dieu, car si vous le faites, 
vous ne faites que perdre 
votre temps, en essayant de 
marcher sur ce chemin! Vous 
feriez mieux de vous amuser, 
pour ne pas être perdants 
dans les deux mondes, afin 
que vous puissiez au moins 
profiter de quelque chose! Je 
dis cela, parce que vous 
devez savoir que vous ne 
pouvez pas croire la Sainte 
Parole de Dieu en partie, et 
ne pas La croire en partie! 
Car si vous savez que la 
Sainte Bible est vraiment la 
Parole de Dieu, alors vous 
devez aussi savoir que dans 
TOUS les sujets relatifs à la 
Foi, Elle a la prééminence en 
toute chose, ayant le Dernier 
Mot, étant le Standard Divin 
Absolu, la Feuille de Route 
Divine du Seigneur, le Plan 
Directeur Éternel de Dieu! 
C'est le seul et unique 
déterminant de tout ce qui est 

Vrai ou Faux! C'est pour cette 
raison précise, que les 
Saintes Écritures constituent 
l'absolu pour TOUS les Vrais 
Croyants! Et pour les Vrais 
Croyants, Aucune citation 
d 'Aucun Homme n 'es t  
L'Absolu, aussi puissamment 
oint que cet homme puisse 
être, et quelle que soit la 
grandeur de son Ministère! Je 
défie TOUS ceux qui font des 
Citations de William Branham 
l ' A b s o l u !  J e  d é f i e  l e  
Mouvement du Message, et 
je déclare hardiment et 
publiquement que La Sainte 
Bible EST L'ABSOLU! 
C'était l'absolu de Frère 
Branham; c'est l'absolu de 
tout vrai croyant, et c'est 
aussi mon Absolu, et peu 
m'importe ce que vous 
pensez ou dites de contraire! 
Vous n'avez tout simplement 
pas assez de citations d'un 
homme pour renverser les 
Saintes Écritures! Aucun 
homme n'a assez de citations 
pour renverser ne serait-ce 
qu'un seul iota de l'Écriture! 
C'est sur cette prémisse 
infa i l l ib le et  immuable 
(inchangeable) que nous 
commençons notre message 
ce soir, car nous sommes 
TOUS d'accord dans cette 
Convention que la Sainte 
Bible, les Saintes Écritures, 
c'est ce qui règle TOUTES 
choses, spir i tuel lement 
parlant! Cela m'amène alors 
à faire cette déclaration, un 
défi ouvert: Si ce que je 

prêche et enseigne ce soir 
n'est pas la Parole Véritable 
de Dieu, je vous mets au défi: 
S'il vous plaît, apportez votre 
Bible, et prouvez que j'ai tort 
par La Sainte Bible, et 
strictement par la Sainte 
Bible! Car le Standard de la 
V é r i t é  e s t  U n ,  e t  l e  
Fondement de TOUTE Vérité 
Révélée est la Parole de 
Dieu! IL N'Y A QU'UNE 
SEULE VÉRITÉ: Ce n'est 
pas votre Vérité, et ce n'est 
pas ma Vérité, c'est la 
Vérité de Dieu, et la Vérité 
de Dieu EST UNE, étant un 
Absolu Universel, parce que 
notre Dieu est Un! Que vous 
soyez en Australie, ou en 
Nouvelle-Zélande, ou à 
S i n g a p o u r ,  o u  a u x  
Philippines, ou en Inde, ou en 
Allemagne, ou au Mexique, 
ou aux États-Unis, ou au 
Canada, ou au Moyen-
Orient, ou à Madagascar, en 
Afrique, la Vérité de Dieu est 
Une! Il n'y a qu'Une Seule 
Vérité, et soit vous êtes dans 
cette Vérité-là, soit vous êtes 
dans un désordre total! Soit, 
vous êtes dans cette Vérité, 
soit vous n'avez qu'un esprit 
religieux, n'ayant Aucune 
révélation de quoi que ce soit! 
Alors, nous lançons ces 
réunions ce soir, sur cette 
seule prémisse, et sur la base 
solide, que la Sainte Bible est 
ce qui règle tout! Maintenant, 
venez avec moi dans les 
Saintes Écritures. J'apprécie 
tous mes frères collègues 
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Ministres ici au Ghana. Que 
Dieu bénisse richement vos 
Ministères, et qu'Il bénisse 
les saints que vous avez été 
appelés à servir. Frère 
Emmanuel Antwi a eu la 
gentillesse de m'envoyer par 
courriel vos photos, ainsi que 
celles de vos épouses. C'est  
agréable de vous avoir tous. 
J'apprécie également nos 
frères collègues Ministres 
venant du Togo, qui ont fait le 
sacrifice de participer à ces 
réunions. Que le Seigneur 
vous bénisse abondamment.

Je vous prie d'ouvrir avec moi 
le Livre de Malachie, Chapitre 
4, et nous allons lire à partir 
du verset 5, où l'Esprit du 
Seigneur a annoncé, en 
déclarant clairement: «Voici, 
je vous envoie ÉLIE, le 
Prophète, avant que vienne 
Le Grand et Terrible jour de 
l'Éternel.» Sachant que Le 
Grand Jour n'est pas la 
même chose que Le Terrible 
Jour, nous savons donc 
qu'ici, au verset 5, il s'agit 
s t r i c t e m e n t  d e  D e u x  
Dispensations de Temps, car 
le verset nous donne Deux 
Jours Dispensationnels, 
Deux Jours Prophétiques. 
Nous avons Le Grand Jour, 
qui nous donne le Premier 
Avènement du Christ, la 
Première Venue de Jésus-
Christ, lorsque la Porte 
menant à la Vie Éternelle, la 
Bonne Nouvelle, a été 
ouverte par la venue du 

Messie Promis, et nous 
avons aussi Le Terrible 
Jour, qui est encore devant, 
car il s'agit du Jour du 
Seigneur, qui conduit au 
Millénium, immédiatement 
après la Dernière Semaine 
de Daniel. Pour cette raison 
précise, nous savons qu'Un 
Seul Élie ne peut pas 
Précéder les deux Ères ou 
Dispensations, car il y a 
environ Deux Mille Ans entre 
Le Grand Jour et Le Terrible 
Jour. Néanmoins, nous 
avons ici une promesse 
infaillible, que Dieu enverra 
l'Esprit d'Élie, non pas Élie le 
Tishbite, notez-le bien, mais 
son Onction, l'Esprit de Dieu 
qui était sur Élie le Tishbite, 
pour Précéder ces Deux 
Dispensations. Et que fera 
exactement l'Esprit d'Élie 
d a n s  l e s  D e u x  
D i s p e n s a t i o n s ?  C ' e s t  
précisément ce que le verset 
6 nous donne alors, en 
déclarant clairement: «Et il» 
(Élie) «fera retourner le 
cœur des pères vers les 
f i ls. . .»  [Dans la Bible 
Angla ise Vers ion King 
James, le mot utilisé traduit 
par «les fils» c'est «The 
Children», c'est-à-dire «les 
enfants», comme dans la 
Bible Version Louis Segond. 
–NDT]. Cette Partie A du 
verset 6, est exactement ce 
que Jean Baptiste a accompli 
en tant qu'Élie, et l'Ange du 
Seigneur nous a confirmé ce 
fait divin dans Luc Chapitre 1, 

verset 17, et pour cette 
raison, nous ne pouvons pas 
ajouter le reste du verset 6 de 
Malachie Chapitre 4, au 
Ministère de Jean Baptiste. 
Seul le verset 6A a été 
accompli par Jean Baptiste. 
La question est donc celle-ci: 
Qu 'es t - ce  qu ' i l  a  f a i t  
exactement? Qu'est-ce que 
Jean Baptiste a fait? Il était 
l'Élie que Dieu a utilisé pour 
«faire retourner le cœur 
d e s  p è r e s  v e r s  l e s  
enfants.» Veuillez noter qu'il 
ne s'agissait pas d'une 
réun i f i ca t ion  fami l ia le ,  
contrairement à ce que 
c e r t a i n s  p r é d i c a t e u r s  
enseignent erronément là-
dehors dans la Chrétienté 
A p o s t a t e ,  c a r  u n e  
réunification familiale n'a 
absolument Aucune valeur 
salvatrice, car le salut vient 
uniquement par la révélation 
du Messie Promis, Jésus-
Christ le Fils de Dieu! Je dis 
cela, parce qu'on peut 
réconcilier une famille impie, 
une famille qui n'a pas de 
penchant religieux! Par 
conséquent, nous devons 
comprendre qu'Él ie, le 
Précurseur du Premier 
Avènement du Messie, ne 
réconciliait pas les enfants 
avec leurs pères dans la 
c h a i r ,  c a r  u n e  t e l l e  
réconciliation n'a Aucune 
valeur salvatrice, car elle n'a 
absolument rien à voir avec la 
r é d e m p t i o n !  E n  t o t a l  
contraste, les «pères» ici, 
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dont Élie devait tourner les 
cœurs vers «les enfants», 
é t a i e n t  l e s  « p è r e s »  
Judaïques d'Israël, les chefs 
religieux des enfants d'Israël, 
ce qui nous donne la classe 
de personnes telles que 
N i c o d è m e ,  e t  J o s e p h  
d'Arimathée. Ce sont là les 
«pères» dont Jean Baptiste, 
en tant qu'Élie, a tourné les 
cœurs vers «les enfants». Et 
qui étaient exactement ces 
«enfants» à l'époque, «les 
enfants» qui ont accompli 
Malachie 4:6A? C'étaient les 
disciples de Jésus-Christ, les 
enfants religieux d'Israël à 
l'époque, des hommes qui 
ont grandi pour devenir les 
Apôtres de l'Église Primitive, 
et les Pères Fondateurs de la 
Vraie Foi Révélée de Jésus-
Christ. Ceci nous fait voir que 
Jean Baptiste n'a jamais 
accompli Malachie Chapitre 
4, verset 6B, la Seconde 
Partie, qui déclare: «et le 
cœur des enfants VERS 
LEURS PÈRES, de peur 
que je ne vienne et ne 
f r a p p e  l e  p a y s  d e  
malédiction.» Que Dieu 
n o u s  a i d e  c e  s o i r .  
Maintenant, courez avec moi 
à Luc Chapitre 1, verset 17, et 
pour situer le contexte 
nécessaire, nous le lirons à 
partir du verset 16. Parlant 
prophétiquement de Jean 
Baptiste à Zacharie, le père 
de Jean Baptiste, l'Ange du 
Seigneur a dit à partir du 
verset 16: «Et il» (Jean 

Baptiste) «fera retourner 
plusieurs des fils d'Israël 
au Seigneur leur Dieu.» 
Regardez maintenant le 
v e r s e t  1 7 ,  c a r  c ' e s t  
précisément là que nous 
allons, où l'Ange a alors 
déclaré: «Et il»  (Jean 
Baptiste) «ira devant lui» (le 
Messie Promis), «dans 
l'Esprit et la Puissance 
D'ÉLIE, pour faire retourner 
les cœurs des pères vers 
l e s  e n f a n t s ,  e t  l e s  
désobéissants à la pensée 
des justes, pour préparer 
au Seigneur un peuple bien 
disposé.» C'est exactement 
ce que Malachie 4:6A 
véhicule en prophét ie,  
quoique, ici même au verset 
17 de Luc Chapitre 1, l'Ange 
du Seigneur ait également 
ajouté d'autres choses dont 
le Livre de Malachie n'a pas 
parlé, et les ait attribuées à 
Jean Baptiste. Cela nous 
donne une parfai te et  
incontestable division de 
Malachie 4:6, en raison du fait 
que l'Ange n'a appliqué la 
Partie A qu'à Jean Baptiste! 
Alors, ici, nous voyons qu'à 
l ' é p o q u e ,  a u  P r e m i e r  
Avènement du Christ, frères 
et sœurs, Élie, Jean Baptiste, 
fut ut i l isé «pour faire 
retourner les cœurs DES 
P È R E S » ,  l e s  p è r e s  
Judaïques, les chefs religieux 
de la Nation Juive, «vers les 
enfants», qui étaient les 
enfants religieux à l'époque, 
mais qui ont grandi plus tard 

pour devenir nos Pères 
Apostoliques de la Foi, car à 
ces Apôtres fut confiée la 
Véritable Révélation de 
Jésus-Christ! Encore, dans 
Malachie Chapitre 3, verset 
1, l'Esprit de Dieu, parlant 
prophétiquement au nom de 
J é s u s - C h r i s t ,  d é c l a r e  
également au sujet de Jean 
Baptiste: «Voici, j'envoie 
mon Messager» (Élie), «et 
il» (Élie, Jean Baptiste) 
«préparera le chemin 
devant moi» (le Messie); «et 
le Seigneur» (Jésus-Christ) 
« q u e  v o u s  c h e r c h e z  
viendra soudain à son 
temple,  et  l 'Ange de 
l'Alliance en qui vous 
prenez plaisir, — voici, il 
vient, dit l'Éternel des 
armées.» Par conséquent, 
nous voyons ic i  dans 
Malachie Chapitre 3, verset 
1, pris ensemble avec 
Malachie Chapitre 4, verset 
6A, que Jean Baptiste, en 
tant qu'Élie, fut celui qui a 
posé le Fondement pour 
l ' en t rée  en  scène  du  
Ministère de Jésus-Christ, et 
de celui des Apôtres. En fait, 
l e  P r o p h è t e  É s a ï e  a  
également rendu un autre 
témoignage, un troisième 
t émo ignage .  Le  L i v re  
d'Ésaïe, Chapitre 40, à partir 
du verset 3, rapporte: «La 
voix de celui»  (Jean 
Baptiste) «qui crie dans le 
désert: Préparez le chemin 
de l'Éternel» [Dans la Bible 
Anglaise, Version King 
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James, il s'agit du chemin du 
Seigneur –NDT] (Jésus-
Christ), «aplanissez dans le 
lieu stérile une route pour 
notre Dieu», (qui s'est 
incarné dans Son Fils, Jésus-
Christ, notre Sauveur).  
C'était un chemin ou une voie 
d'accès aux cœurs des 
enfants élus de Dieu que 
Jean Baptiste a frayé, afin 
que le Messie puisse avoir un 
accès facile et sans entrave à 
leurs cœurs. Alors, nous 
voyons quelque chose ici, et 
c'est que Jean Baptiste a été 
préordonné pour frayer un 
chemin pour le Messie; il 
devait créer une voie d'accès 
aux cœurs des enfants élus 
de Dieu en Israël à l'époque, 
afin qu'ils puissent recevoir le 
Messie.  Alléluia!  Nous 
pouvons donc tous voir 
c l a i r e m e n t ,  q u e  l e  
témoignage prophétique du 
Prophète Malachie, concorde 
p a r f a i t e m e n t  a v e c  l e  
témoignage prophétique du 
Prophète Ésaïe, concernant 
le fait que Jean Baptiste, en 
tant qu'Élie, avait un travail à 
faire, un travail consistant à 
poser le fondement, non 
seulement pour le Messie à 
venir, mais aussi pour le 
G r o u p e  M i n i s t é r i e l  
Apostolique que le Messie 
constituerait premièrement, 
des hommes qui étaient les 
«enfants»  re l ig ieux  à  
l'époque, les disciples de 
Jésus-Christ! Est-ce vrai? 
C'est absolument vrai! Il y a 

un certain nombre d'Écritures 
que nous allons considérer, 
car il s'agit d'un message 
Biblique, qui exige que nous 
allions en profondeur dans la 
Parole de Dieu, pour exposer 
la Vérité de l'Évangile. Nous 
comptons sur le Seigneur 
pour nous aider.

Dans l'Évangile selon Saint 
Jean, Chapitre 1, regardez ce 
que la Sainte Bible dit à partir 
du verset 19: «Et c'est ici le 
témoignage de Jean,  
l o r s q u e  l e s  J u i f s  
envoyèrent de Jérusalem 
des Sacrificateurs et des 
Lévites, pour lui demander: 
Toi ,  qui  es-tu? Et i l  
confessa, et ne nia pas, et 
confessa: Moi, je ne suis 
pas le Christ.» Ce qui 
signifie: «Je ne suis pas le 
Messie». Allons au verset 22: 
«Ils lui dirent donc: Qui es-
tu, afin que nous donnions 
réponse à ceux qui nous 
ont envoyés? Que dis-tu de 
toi-même? Il dit: Moi, je 
suis la voix de celui qui crie 
dans le désert: Faites droit 
le chemin du Seigneur, 
c o m m e  d i t  É s a ï e  l e  
Prophète. Et ils avaient été 
e n v o y é s  d ' e n t r e  l e s  
P h a r i s i e n s .  E t  i l s  
l'interrogèrent et lui dirent: 
Pourquoi donc baptises-tu, 
si tu n'es ni le Christ, ni Élie, 
ni le prophète?» Saints, 
é c o u t e z  m a i n t e n a n t  
a t t e n t i v e m e n t  c e  
témoignage, car je vais vous 

prouver ce soir que le 
Mouvement de Branham, ne 
sait rien du Ministère de 
William Branham dont ils 
parlent tant! Je vous prie 
d'être patients avec moi ce 
soir, car dans ce message, je 
veux vous montrer par les 
Saintes Écritures que le 
Mouvement de Branham n'a 
Aucune véritable révélation 
de l'homme dont ils aiment 
répéter les déclarations 
comme des perroquets 
partout dans le monde; ils 
n'ont Aucune révélation du 
Message avec lequel ils 
bombardent le monde! 
Considérez ceci: Regardez 
Jean Baptiste, le Premier Élie 
que nous avons dans 
Malachie Chapitre 4, verset 
6, un homme avec lequel 
William Branham, l'Élie du 
Temps de la Fin, partage ce 
verset de l'Écriture. Car en ce 
Temps de la Fin, Frère 
B r a n h a m  s e  t r o u v e  
solidement à la place de Jean 
Baptiste, et i l  partage 
également avec lui Malachie 
Chapitre 4, versets 5 et 6. 
Cependant, pour ceux qui 
veulent une exposit ion 
approfondie, minutieuse, et 
complète de la Promesse 
Biblique d'Élie, un grand 
Ministère que la Chrétienté 
A p o s t a t e  n i e  
catégoriquement et rejette 
aujourd'hui, je vous prie 
d'étudier notre numéro du 
Magazine Le Scribe, intitulé: 
La Double Application De La 
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P r o m e s s e  D ' É l i e  D e  
Malachie 4:6B. Frères et 
sœurs, comme je l'ai dit 
avant, je le répète: Frère 
B r a n h a m  s e  t r o u v e  
carrément à la place de Jean 
Baptiste, et il partage aussi 
avec lui Malachie Chapitre 4, 
versets 5 et 6. Alors, soyez 
très attentifs, et suivez-moi 
avec l'œil de la foi. Écoutez la 
réponse que Jean Baptiste a 
donnée aux messagers que 
les Pharisiens lui avaient 
envoyés. L'Évangile de Saint 
Jean, Chapitre 1, versets 26-
27, déclare: «Jean leur 
répondit, disant: Moi, je 
baptise d'eau; mais au 
milieu de vous il y en a un 
que vous ne connaissez 
pas, celui qui vient après 
moi, duquel moi je ne suis 
pas digne de délier la 
courroie de la sandale.» 
Observez à partir du verset 
29: «Le lendemain, il» (Jean 
Bapt is te)  «voit  Jésus 
venant à lui, et il dit: Voilà 
l'Agneau de Dieu qui ôte le 
péché du monde! C'est de 
celui-ci que moi, je disais: 
Après moi vient un homme 
qui prend place avant moi, 
car il était avant moi. Et 
p o u r  m o i ,  j e  n e  l e  
connaissais pas; mais afin 
qu'il fût manifesté à Israël, 
à cause de cela, je suis 
venu baptiser d'eau. Et 
Jean rendit témoignage, 
disant: J'ai vu l'Esprit 
descendant du ciel comme 
une colombe, et il demeura 

sur lui. Et pour moi, je ne le 
connaissais pas; mais 
celui qui m'a envoyé 
baptiser d'eau, celui-là me 
dit: Celui sur qui tu verras 
l'Esprit descendre, et 
demeurer sur lui, c'est 
celui-là qui baptise de 
l'Esprit Saint. Et moi, j'ai vu 
et j'ai rendu témoignage 
que celui-ci est le Fils de 
Dieu.» Alors, Jean Baptiste 
avait une mission divine 
cruciale, car il était venu 
révéler le Messie à la Nation 
d'Israël, et il était le seul 
homme dans le monde entier 
qui avait cette commission, 
ainsi que la révélation pour 
identifier le Messie Promis 
pour Israël. Aucune autre 
personne dans le Ministère 
ne pouvait faire ce travail, et 
au travers de son Ministère, il 
a présenté le Messie Juif. Par 
conséquent, il ne fait aucun 
doute que Jean Baptiste, en 
tant qu'Élie, a posé le 
fondement pour l'entrée en 
scène du Ministère de Jésus-
C h r i s t ,  n o t r e  M e s s i e .  
Néanmoins, l'histoire ne 
s'arrête pas là, car son 
Ministère a également posé 
le fondement pour l'entrée en 
scène  des  «enfan ts»  
religieux, le Ministère des 
Apôtres, les hommes que 
Jésus-Christ a rassemblés 
pour la Nation d'Israël. 
Regardez ce que dit la Sainte 
Bible dans Jean, Chapitre 1, 
v e r s e t s  3 5 - 3 9 :  « L e  
lendemain encore, Jean se 

tint là, et deux de ses 
disciples; et regardant 
Jésus qui marchait, il» 
(Jean) «dit: Voilà l'Agneau 
de Dieu!» (Il a identifié le 
Messie, Jésus-Christ, pour 
eux. Regardez): «Et les deux 
disciples l'entendirent 
parler, ET ILS SUIVIRENT 
JÉSUS.  Et  Jésus  se  
retournant, et voyant qu'ils 
le suivaient, leur dit: Que 
cherchez-vous? Et ils lui 
dirent: Rabbi (ce qui, 
interprété, signifie Maître), 
où demeures-tu? Il leur dit: 
Venez et voyez. Ils allèrent 
donc, et virent où il 
d e m e u r a i t ;  e t  i l s  
demeurèrent auprès de lui 
ce jour-là: c'était environ la 
dixième heure.» Écoutez le 
verset 40: «André, le frère 
de Simon Pierre, était l'un 
des deux qui avaient ouï 
parler de lui à Jean, et qui 
l'avaient suivi. Celui-ci 
trouve d'abord son propre 
frère Simon, et lui dit: Nous 
avons trouvé le Messie (ce 
qui, interprété, est Christ). 
Et il le mena à Jésus. Jésus, 
l'ayant regardé, dit: Tu es 
Simon, le fils de Jonas; tu 
seras appelé Céphas (qui 
est interprété Pierre).»  Je 
vous prie d'écouter ceci 
a t t e n t i v e m e n t :  « L e  
lendemain, il» (Jésus) 
«voulut s'en aller en 
Galilée. Et Jésus trouve 
Philippe, et lui dit: Suis-
moi. Or Philippe était de 
Bethsaïda, de la ville 
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d'André et de Pierre. 
Philippe trouve Nathanaël 
et lui dit: Nous avons 
trouvé celui duquel Moïse a 
écrit dans la Loi et duquel 
les Prophètes ont écrit, 
Jésus, le fils de Joseph, qui 
e s t  d e  N a z a r e t h .  E t  
Nathanaël lui dit: Peut-il 
venir quelque chose de bon 
de NAZARETH? Philippe 
lui dit: VIENS ET VOIS.» J'ai 
aussi envie de poser une 
question pertinente ce soir: 
Peut-il venir quelque chose 
de bon d'AFRIQUE, «les 
Tentes de Cham»? Je 
demande encore: Peut-il 
venir quelque chose de bon 
d'Afrique, la race Noire, une 
race opprimée, un continent 
mondialement connu comme 
étant gangréné par le sous-
développement, la misère, la 
pauvreté, la famine, et la 
corruption? Nathanaël avait 
la même perception à cette 
époque au sujet de Nazareth, 
disant: «Parmi TOUTES les 
localités qui existent, si Dieu 
voulait agir, s'agissant surtout 
de donner à la Nation d'Israël 
le Messie Promis, serait-ce 
de Nazareth? Comment le 
Messie, le Fils de Dieu, 
p o u r r a i t - i l  v e n i r  d e  
Nazareth?!» C'est en raison 
du fait que Nazareth était une 
ville très connue à l'époque, 
et el le avait  une très 
mauvaise réputation! Quelle 
g r a n d e  œ u v r e  d e  
trébuchement de la part de 
Dieu ce fut, pour TOUTES les 

â m e s  d é p o u r v u e s  d e  
révélation, pour TOUTES les 
âmes à l 'entendement  
religieux charnel! Nous 
p o u v o n s  é g a l e m e n t  
transposer ce fait au Nigéria 
au jou rd ' hu i ,  ca r  c ' es t  
également une nation très 
n o t o i r e ,  c o n n u e  
mond ia lement  pour  la  
corruption et la fraude, les 
escroqueries financières, et 
pourtant, le Seigneur, dans 
Son amour et Sa miséricorde 
électifs souverains, a choisi 
Jean, le Dernier Garde 
Apostolique de l'Épouse 
Universelle de Christ, au 
Nigéria! Réfléchissez-y! 
Frères et sœurs, Philippe n'a 
pas contredit Nathanaël. Ce 
n'était pas la peine. Il a 
simplement répondu: «Nous 
connaissons tous Nazareth. 
Viens et vois. C'est TOUT ce 
que j'ai à dire, viens et vois 
par toi-même!» Et quand il est 
venu, il a vu, et ses yeux ont 
été ouverts! Alors, dans le 
même ordre d'idées: Peut-il 
sortir quelque chose de bon 
d'Afrique? Oui, en effet, 
quelque chose de bon est 
sorti d'Afrique, car «... 
l'Orient d'en haut nous a 
visités, afin de luire à ceux 
qui sont assis dans les 
Ténèbres et dans l'ombre 
de la Mort, pour conduire 
nos pieds dans Le Chemin 
DE LA PAIX»! (Luc 1:78-79). 
C'est le Seigneur qui l'a fait, et 
c'est merveilleux à nos yeux! 
Alors, Viens et Vois! Viens et 

Vo is  tou t  s imp lement !  
C o m m e  n o u s  d e v o n s  
continuer à le réitérer, pour 
tous ceux qui ont des oreilles 
pour entendre ce que l'Esprit 
de Christ est en train de dire 
dans ce Dernier Âge: Nous 
vivons dans les Jours de 
L'APPORT DE CHAM, CAR 
C'EST L'HEURE DE L'OR! 
R a p p e l e z - v o u s ,  q u ' à  
l'époque, après la naissance 
du Fils de Dieu, parmi les trois 
sages, c'est le sage issu de la 
race de Cham, qui a offert au 
tout-petit Messie le don de 
l'Or! (Mat. 2:1-11). Nous 
avons exposé ce divin joyau 
de Vérité dans notre numéro 
du Magazine Le Scribe, 
intitulé: L'Apport De Cham, 
un message que nous avons 
également présenté sous 
forme de livre, comme un 
moyen supplémentaire de 
faire connaître cette vérité 
précise. Car indubitablement, 
et tout comme le dit aussi l'un 
des titres des parutions de 
notre Magazine Le Scribe, 
Cham Est Dans L'Alliance! 
C'est à prendre ou à laisser, 
frères et sœurs, NOUS 
VIVONS DANS LES JOURS 
DE L'APPORT DE CHAM, 
CAR C'EST L'HEURE DE 
L'OR, ce qui est aussi un 
autre titre d'une parution du 
Magazine Le Scribe! Que 
celu i  qui  veut  le  n ie!  
Néanmoins, c'est un fait 
spirituel important auquel 
n o u s  s o m m e s  T O U S  
confrontés aujourd'hui, ici 
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même, à cette Jonction de 
Temps à Laodicée, car c'est 
précisément ce que le 
Seigneur est en train de faire 
ici et maintenant! C'est 
précisément ce qui se passe 
en ce moment même au 
Ghana, dans ces réunions, 
sinon je vais vous demander: 
Que pensez-vous qu'il se 
passe en ce moment même?! 
Allons!

Frères et sœurs, lorsque 
Nathanaël a dit à Philippe: 
«Peut-il venir quelque chose 
de bon de Nazareth?», j'aime 
la réponse que Philippe a 
donnée, parce qu'il n'a pas 
contredit Nathanaël. Il a 
simplement dit: «Viens et 
Vois tout simplement!» Et de 
même, c'est TOUT ce que 
n o u s  d e m a n d o n s  a u  
Mouvement de Branham de 
faire ce soir: VENEZ et 
VOYEZ! Alléluia! Verset 48: 
«Jésus vit Nathanaël venir 
vers lui, et il dit de lui: Voici 
un vrai Israélite, en qui il n'y 
a pas de fraude!» (Pas 
d'hypocrisie)! «Nathanaël lui 
dit: D'où me connais-tu? 
Jésus répondit et lui dit: 
Avant que Philippe t'eût 
appelé, quand tu étais sous 
le figuier, je te voyais. 
Nathanaël répondit et lui 
dit: Rabbi, tu es le Fils de 
Dieu; tu es le Roi d'Israël.» 
Comment Nathanaël a-t-il su 
cela?	C'est parce que Jésus-
Christ a montré le Fruit 
Évident de son Ministère 

Messianique, car il fallait être 
le Messie pour avoir cet 
aperçu prophétique sur sa 
vie, étant donné qu'il était un 
parfait étranger au Christ! 
L'aperçu prophétique que 
Jésus a eu sur la vie de 
Nathanaël ce jour-là, a 
permis à Nathanaël de savoir 
immédiatement: «Celui-ci 
n ' e s t  p a s  u n  h o m m e  
ordinaire, mais le Prophète 
de Dieu». Il a reconnu: «Cet 
homme doit être le Messie 
Promis». C'est le Fruit de son 
Ministère que Nathanaël a 
vu, car le nom «Messie», 
n'était pas écrit sur le front du 
Christ! La révélation est ce 
qui fait la différence, car 
Nathanaël avait une véritable 
révélation, une révélation 
scripturaire de ce que le 
Messie aurait la capacité 
divine de faire; il connaissait 
la capacité de révélation du 
Messie Promis! Et le Messie 
connaissait le cœur de 
Nathanaël, qu'il était une 
semence de Dieu, et il avait 
besoin de le toucher. Alors, le 
Messie a lancé quelque 
chose qui allumerait un feu 
dans le cœur de Nathanaël, 
tout comme l'Esprit du 
Seigneur est en train de le 
f a i r e  c e  s o i r,  f a i s a n t  
resplendir la Lumière pour les 
Semences Élues de Dieu, 
afin qu'elles puissent voir 
quelque chose, qui est «La 
Vérité présente»! Et quand 
le Messie a discerné sa vie, 
frères et sœurs, Nathanaël 

s ' e s t  e n f l a m m é !  I l  a  
soudainement compris:  
«C'est donc cet homme que 
l e s  c h e f s  r e l i g i e u x  
condamnent en Israël? C'est 
cet homme qu'ils traitent de 
Faux Enseignant, un homme 
qui peut voir dans l'invisible, 
portant la pensée parfaite 
d'Élohim, faisant ce que les 
autres hommes dans le 
Ministère ne peuvent pas 
faire?!» Oh la la! Et certains 
d'entre vous qui m'écoutez ce 
soir, sont dans la même 
situation que Nathanaël: 
Vous êtes fatigués de suivre 
des politiciens, des hommes 
qui jouent avec vos âmes; 
des hommes qui jouent avec 
le Message de la Vie! 
Aujourd'hui ils disent ceci, 
demain ils diront cela, et 
quand vous allez vous 
o p p o s e r  à  e u x ,  i l s  
dissimuleront les choses, 
et/ou les déformeront, et 
feront croire que c'est vous le 
coupable, et l'incrédule! Je 
les appelle des hommes 
amis des Beaux Jours, 
spirituellement parlant! Des 
hommes Abracadabra! Car, 
dans le même ordre d'idées, 
vous avez désiré, vous vous 
êtes interrogés dans vos 
cœurs: «N'y a-t- i l  pas 
quelque part un Ministère 
fidèle, un Ministère de la 
Vérité qui ne jouera pas avec 
les âmes des hommes, mais 
qui appellera un chat un chat, 
et qui me montrera le Vrai 
Chemin de la Vie; un homme 
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qui me fera comprendre les 
Saintes Écritures; qui me 
fera connaître la Parole de 
Dieu, me donnant une 
c o m p r é h e n s i o n  d i v i n e  
parfaite de ce qui est 
mentionné dans les Écritures 
de Vérité?!» Parce que vous 
vous rendez compte que 
vous vivez dans l'ignorance 
de la Sainte Bible! Les 
h o m m e s  n e  f o n t  q u e  
manifester un intérêt de pure 
forme à la Sainte Bible, et 
seulement un intérêt de pure 
forme à la Sainte Bible! Ils 
commenceront leur message 
par un texte tiré des Saintes 
Écritures, puis ils mettront la 
Sainte Bible de côté, et à 
partir de ce moment-là, ils 
prendront des citations et des 
citations du Prophète, car ce 
sera des ci tat ions sur 
citations, jusqu'à la fin de leur 
message, quel que soit le 
message dont il s'agit! Et 
lorsque vous les aurez suivis 
pendant quarante ans, vous 
ne connaîtrez pas plus votre 
Bible que quand vous avez 
commencé à les suivre, tout 
comme les Juifs de Kadès-
Barnéa, qui tournaient en 
rond dans un cercle vicieux 
mortel! Ce soir, beaucoup 
d'entre vous se trouvent dans 
la situation de Nathanaël! Je 
dis: Beaucoup d'entre vous 
se trouvent dans la situation 
de Nathanaël, lassés, ayant 
marre de l'ordre religieux 
actuel prévalant dans le 
Message, parce que vous 

voyez que ça ne mène à rien 
de bon! Je parle à certains 
«Nathanaël» ce soir, parce 
que «la profondeur appelle 
la profondeur»! Et quand 
une profondeur appelle, une 
profondeur doit répondre, 
parce que cela fait quelque 
chose dans le cœur de ceux 
qui ont la profondeur en eux, 
les semences prédestinées 
de Dieu, et par conséquent, 
ils ne peuvent que répondre! 
Quand la Vraie Lumière brille, 
elle fait quelque chose dans 
les âmes des semences 
élues de Dieu! Pourquoi? 
Parce que c'est un appel 
lancé à l'endroit des Aigles de 
Dieu! Ils peuvent sentir le 
d o u x  a r ô m e  d e  l e u r  
Nourriture, car c'est de la 
Nourriture d'Aigle, et nous 
sommes des Aigles, non pas 
des Poulets! Par conséquent, 
nous ne mangeons pas de la 
Nourriture pour Poulets, car 
cela nous tuerait .  Par 
c o n s é q u e n t ,  n o u s  n e  
pouvons qu'avoir faim et 
mourir de faim lorsque nous 
n'avons pas accès à la 
N o u r r i t u r e  d ' A i g l e ,  l a  
Carcasse Fraîche de la 
Parole de Dieu, que Frère 
Branham appelait: «Ce qui a 
été Fraichement abattu 
dans la Parole», [Traduction 
de la Voix de Dieu –NDT], la 
Manne Fraîche de la Parole 
de Dieu! Frères et sœurs, la 
réunion de ce soir est un 
APPEL AUX AIGLES! C'est 
un appel à TOUS les Aigles 

de Dieu! Ce soir, nous 
appelons les Aigles de Dieu 
au Ghana! Nous appelons 
TOUS les «Nathanaël» de 
Dieu dans cette Nation! La 
Lumière est venue au Ghana! 
J'ai dit: La Vraie Lumière, 
Jésus-Christ dans «La Vérité 
Présente», est venue au 
Ghana, et par conséquent, 
les jours des «Pharaons», et 
des «Papes», les «Papas» 
dans le Message, sont 
terminés! Oui, c'est Terminé! 
Des hommes qui ont lié les 
e n f a n t s  d e  D i e u ,  l e s  
empêchant de suivre Jésus-
Christ dans sa Révélation 
Présente et Continue des 
Saintes Écri tures! Des 
hommes qui connaissent la 
Vérité, mais qui ne se 
soumettront jamais à la 
Vérité, mais qui ne font que 
jouer à des jeux, et faire de la 
politique avec la Parole de la 
Vérité, à cause de leur gain 
personnel charnel, et de leur 
ambition démesurée! Puis-je 
vous dire ce soir, et puis-je 
d'ailleurs dire ceci à John Tay, 
car il ne fait aucun doute, qu'il 
recevra  éga lement  ce  
message, d'autant plus que 
c e r t a i n s  d e  s e s  
col laborateurs sont ic i  
présents: Les jours où vous 
avez lié les semences élues 
de Dieu au Ghana sont 
terminés, complètement 
terminés! Je suis venu au 
Ghana au nom du Seigneur, 
avec le Fil à Plomb de la 
Vérité, l'Étendard de la 
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Parole de Dieu, pour la 
délivrance des Semences 
Royales d'Abraham au 
Ghana, pour la délivrance 
des enfants prédestinés et 
précieux de Dieu dans ce 
pays, car ils sont destinés à 
l'Enlèvement! Faites ce que 
vous  vou lez  de  ce t te  
déclaration ouverte! Jean 
Chapi t re  1,  verset  50 
r a p p o r t e :  « N a t h a n a ë l  
répondit et lui dit: Rabbi, tu 
es le Fils de Dieu; tu es le 
Roi d'Israël. Jésus répondit 
et lui dit: Parce que je t'ai dit 
que je te voyais sous le 
figuier, tu crois? tu verras 
de plus grandes choses 
que celles-ci. Et il lui dit: En 
vérité, en vérité, je vous 
dis: Désormais vous verrez 
le ciel ouvert, et les Anges 
d e  D i e u  m o n t a n t  e t  
descendant sur le Fils de 
l'homme.» Le Seigneur a 
promis à Nathanaël que la 
précieuse révélation divine lui 
serait dévoilée, car il verrait 
dans l'invisible, le monde des 
esprits, parce qu'il a pu 
identifier le Messie, et s'est 
connecté à son Message 
pour la Vie Éternelle; il s'est 
connecté à La Véri té 
Présente et Éternelle de 
Dieu! Par conséquent, Jésus 
a promis: «Pour cette raison, 
tu verras de plus grandes 
choses.» Et comme l'Esprit 
de Christ est Un, car Jésus-
Christ est le même hier, 
aujourd'hui, et pour toujours, 
par conséquent, il est très 

certain que le fait que nous 
nous sommes connectés à 
«La Vérité Présente», nous 
donne aussi la garantie que 
nous verrons «de plus 
grandes choses»! Alléluia! 
Nous sommes des enfants de 
la Parole, la Sainte Bible! 
Nous sommes sur le Terrain 
de la Bible ce soir, car voici le 
Terrain des aigles de Dieu! Il 
ne s'agit pas d'avoir de la 
célébrité, ni de l'argent, ni des 
biens matériels; il s'agit 
strictement d'avoir la Vie 
Éternelle, que la Parole du 
Christ donne! Oui! Nous 
recherchons uniquement la 
Vie Éternelle! Nous ne 
voulons Rien d'autre que la 
Vie Éternelle, et la Gloire 
Éternelle du Christ! Nous 
nous donnons de la peine 
pour avoir la Vie Éternelle, et 
nous ne cherchons que la 
Gloire Éternelle! Nous ne 
nous soucions de rien 
d'autre, car ce monde n'est 
pas  chez  nous!  Nous 
sommes là aujourd'hui, et 
demain nous disparaissons, 
car nous vivons dans un 
monde très éphémère et 
extrêmement fragile! Lorsque 
viendra pour nous le moment 
de traverser le Jourdain, 
qu'en sera-t-il?! Si nous 
faisons du compromis avec la 
Vérité, pour avoir de la 
célébri té, l 'acceptat ion, 
l ' a rgen t ,  e t  l es  b iens  
matériels, lorsque viendra 
pour nous le moment de 
traverser le Jourdain, qu'en 

sera-t-il?! La Célébrité, 
l 'Argent ,  e t  les  B iens 
Matériels ne peuvent aider 
personne lorsqu'il s'agit de 
traverser le Jourdain! Les 
voitures très chères et les jets 
privés de ces hommes ne 
peuvent pas les aider au 
Jourdain! Les empires qu'ils 
se sont construits au nom du 
Seigneur, ne les aideront pas 
au Jourdain! Leurs comptes 
bancaires bien garnis en 
diverses devises étrangères, 
ne peuvent pas les aider au 
Jourdain! Les demeures 
luxueuses qu'ils se sont 
construites, faussement au 
nom du Seigneur Jésus, ne 
peuvent pas non plus les 
aider au Jourdain, car Nus 
nous sommes venus au 
m o n d e ,  e t  N u s  n o u s  
repartons! Par conséquent, la 
chose essentielle à laquelle 
v o u s  d e v e z  r é f l é c h i r  
sérieusement est la suivante: 
Qu'est-ce que vous avez, si 
vous n'avez pas vraiment le 
Seigneur Jésus-Christ?! La 
r é p o n s e  e s t :  R i e n ,  
abso lument  R ien !  Par  
conséquent, la question la 
plus fondamentale et la plus 
importante dans cette vie 
mortelle est celle-ci: Qu'est-
ce qu'il y a dans ton âme?! 
Est-ce qu'elle a la Lumière de 
la Vie que Jésus donne, ou 
est-elle dépourvue de la 
Lumière de la Vie Éternelle?! 
C'est ça la chose la plus 
importante! Est-ce que 
Jésus -Ch r i s t  demeure  
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vraiment dans ton âme, par 
son Esprit, dans une véritable 
révélation divine?! Même si 
vous êtes pauvres par 
rapport aux biens de ce 
m o n d e ,  m é p r i s é s ,  
d é d a i g n é s ,  o p p r i m é s ,  
considérés comme n'étant 
rien, cependant, si Jésus-
Christ est vraiment dans vos 
âmes, si la révélation du 
Seigneur brûle dans vos 
cœurs par le Saint-Esprit, je 
vous le dis mes frères, et je 
vous le dis mes sœurs, vous 
êtes les plus riches de TOUS 
les hommes de cette planète! 
Alléluia! Par conséquent, je 
vous exhorte à rechercher les 
précieux et inestimables 
Joyaux de la Vie Éternelle, 
Les Vérités Révélées de 
Jésus-Christ de la Sainte 
Bible!

Saints de Dieu, n'oubliez 
pas, que nous sommes en 
train de prouver par les 
Saintes Écritures, que Jean 
Baptiste, en tant qu'Élie, a 
posé non seulement le 
Fondement pour l'entrée en 
scène du Ministère du Fils de 
Dieu, mais qu'il a aussi posé 
le Fondement pour l'entrée 
en scène du Ministère des 
Douze Apôtres, qui étaient 
ses premiers disciples, «les 
enfants» religieux de ce 
temps-là. Considérons un 
autre passage de l'Écriture à 
cet égard, car il nous donne 
un autre témoignage que 
Jean a rendu sur Jésus-

Christ. L'Évangile selon Saint 
Jean, Chapitre 3, à partir du 
verset 22, déclare: «Après 
ces choses, Jésus vint 
dans le pays de Judée, et 
ses disciples avec lui; et il 
séjourna là avec eux, et 
baptisait. Et Jean aussi 
baptisait en Énon, près de 
Salim, parce qu'il y avait là 
beaucoup d'eau; et on 
venait, et on était baptisé. 
Car Jean n'avait pas 
encore été jeté en prison. Il 
y eut donc une discussion 
e n t r e  q u e l q u e s - u n s  
des disciples de Jean et un 
J u i f ,  t o u c h a n t  l a  
purification. Et ils vinrent à 
Jean, et lui dirent: Rabbi, 
celui qui était avec toi au 
delà du Jourdain, à qui tu 
a s  t o i - m ê m e  r e n d u  
témoignage,  voi là ,  i l  
baptise, et tous viennent à 
lui. Jean répondit et dit: 
Un homme ne peut rien 
recevoir, à moins qu'il 
ne lui soit donné du ciel. 
Vous-mêmes, vous me 
rendez témoignage que j'ai 
dit: Ce n'est pas moi qui 
suis le Christ, mais je suis 
envoyé devant lui.» (Pour 
faire quoi exactement? 
C'était pour préparer le 
chemin devant le Messie, 
pour poser un fondement 
pour son Ministère)! Le verset 
29: «Celui qui a l'Épouse 
est l'Époux; mais l'ami de 
l'Époux, qui assiste et 
l'entend, est tout réjoui à 
cause de la voix de 

l'Époux; cette joie donc, 
qui est la mienne, est 
accomplie. Il faut que lui 
croisse, et que moi je 
diminue.» À partir des 
différents textes que nous 
avons lus ce soir, il a été 
clairement établi, et cela ne 
fait aucun doute, que l'Élie de 
ce temps-là, Jean Baptiste, a 
été utilisé pour poser un 
Fondement, car il a préparé le 
chemin pour le Ministère du 
Messie, et même pour celui 
des Apôtres que Jésus-Christ 
a rassemblés plus tard, pour 
porter la Foi du Nouveau 
Testament. Par conséquent, 
lorsque Jean Baptiste a 
publiquement identifié le 
Messie, ses disciples ont 
immédiatement suivi le 
Chr is t .  C 'est  pourquoi  
Phi l ippe est al lé chez 
Nathanaël, et l'a informé 
disant: «Nous avons trouvé le 
Messie. Jean Baptiste nous 
l'a montré. Nous avons 
même dormi avec lui au lieu 
où il demeure.» Et André était 
l'un des deux disciples de 
Jean Baptiste, qui l'avait 
entendu proclamer: «Voici 
l'Agneau de Dieu», et il suivit 
lui aussi le Messie, et après il 
alla appeler son frère Simon 
Pierre. (Jean 1:35-40). Cela 
nous fa i t  vo i r  que le  
t é m o i g n a g e  d e  J e a n  
Baptiste, est ce que Dieu a 
utilisé pour ouvrir les yeux 
des hommes qui ont été faits 
plus tard Apôtres. Vous ne 
pouvez pas nier ce fait, car 
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c'est scripturairement clair! 
Personne ne peut nier ce fait 
scripturaire, à l'exception 
d'un incrédule invétéré! Le 
Ministère de Jean Baptiste, 
par conséquent, a non 
s e u l e m e n t  p o s é  l e  
Fondement pour l'entrée en 
scène du Ministère du 
Messie, mais son Ministère a 
aussi été utilisé pour poser le 
Fondemen t  pou r  « les  
enfants», les hommes qui 
sont devenus plus tard les 
P è r e s  F o n d a t e u r s  
Apostoliques de notre Foi! 
Nous allons lire encore une 
Écriture à cet égard, car non 
seulement elle est très 
capitale, mais aussi elle règle 
cette question une fois pour 
toutes. Le Livre des Actes des 
Apôtres, Chapitre 1, à partir 
du verset 12, rapporte: 
«Alors ils s'en retournèrent 
à  J é r u s a l e m ,  d e  l a  
montagne appelée des 
Oliviers, qui est près de 
Jérusalem, le chemin d'un 
sabbat. Et quand ils furent 
entrés dans la ville, ils 
montèrent dans la chambre 
haute où demeuraient 
Pierre», (un Apôtre), «et 
Jean» (un Apôtre), «et 
Jacques», (un Apôtre), «et 
A n d r é » ,  ( u n  A p ô t r e ) ,  
«Philippe» (un Apôtre) «et 
Thomas»  (un Apôtre) ,  
«Barthélemy» (un Apôtre), 
«et Matthieu» (un Apôtre), 
«Jacques fils d'Alphée» (un 
Apôtre), «et Simon Zélote», 
(un Apôtre), «et Jude frère 

de Jacques» (un Apôtre 
aussi). Regardez le verset 
15: «Et en ces jours-là, 
Pierre se levant au milieu 
des disciples (le nombre de 
ceux qui étaient réunis était 
d'environ cent vingt).» 
Arrêtez-vous là un instant! 
Saints, on pourrait s'attendre 
à ce que le plus grand 
homme qui ait jamais foulé la 
terre, le Fils du Dieu Tout-
Puissant, le Messie Promis, 
Jésus-Christ, on pourrait 
s'attendre à ce que, lorsqu'il 
viendrait, les Fruits de son 
Ministère seraient énormes! 
Pourtant, la somme totale 
des Fruits de son Ministère, 
TOUS les Fruits de son 
Ministère terrestre, n'était 
qu'une approximation, et ce 
n'était qu'environ cent vingt 
personnes! Comparez alors 
ces 120 personnes aux 
foules qui remplissaient les 
d i ve rses  Synagogues !  
Comparez les 120 aux foules 
qui remplissaient le Temple! 
C'est toujours un résidu élu 
qui suit la Vraie Lumière de 
Dieu destinée pour l'Heure! 
Que Dieu nous aide à 
prendre position aux côtés 
du peti t  nombre des 
méprisés de Dieu! C'est 
pourquoi nous ne nous 
soucions pas des foules, des 
nombres! Nous ne sommes 
pas intéressés par les foules, 
nous ne sommes intéressés 
que par la Foi Révélée de 
Jésus-Christ de la Sainte 
Bible, car tout tourne autour 

de la Parole de Dieu! Rien 
d'autre n'est important, si ce 
n'est la Parole de Dieu, car en 
elle se trouve la Vie Éternelle! 
C e p e n d a n t ,  é c o u t e z  
maintenant ce qui s'est passé 
dans la chambre haute. À 
partir du verset 16, l'Apôtre 
Pierre a déclaré: «Hommes 
frères, il fallait que fût 
accomplie cette Écriture 
que l'Esprit Saint a dite 
d'avance par la bouche de 
David, touchant Judas, qui 
a été le guide de ceux qui 
ont pris Jésus; car il était 
compté parmi nous, et il 
avait reçu en partage ce 
Service», (le Ministère 
Apostolique). Nous allons 
passer au verset 20: «Car il 
est écrit dans le Livre 
des Psaumes: Que sa 
demeure soit déserte, et 
qu'il n'y ait personne qui y 
habite, et: QU'UN AUTRE 
PRENNE sa charge de 
Surveillant», (son Office; 
son Ministère Apostolique). 
É c o u t e z  m a i n t e n a n t  
attentivement les versets 21 
et 22, pour connaître la 
condition divine à laquelle 
doit répondre l'homme qui 
serait le Douzième Apôtre 
envoyé aux Juifs. Nous 
voulons examiner quelque 
chose que la Chrétienté ne 
prend pas en considération. 
Nous nous focalisons sur 
une Vérité, une Vérité 
cruciale, que même le 
Mouvement de Branham ne 
considère pas, et je dis ça, 
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parce que je vais quelque 
part avec ce message.

Église, nous reprenons Actes 
Chapitre 1, à partir du verset 
20, et il déclare: «Car il est 
écrit dans le Livre des 
Psaumes: Que sa demeure 
soit déserte, et qu'il n'y ait 
personne qui y habite, et: 
QU'UN AUTRE PRENNE sa 
charge de Surveillant» (qui 
est en réalité son Apostolat). 
La question fondamentale qui 
se pose alors est celle-ci: Qui 
est qualifié pour devenir 
Apôtre à la place de Judas? 
Qui peut occuper cet Office 
Apostolique?! Qui peut 
devenir le Douzième Apôtre? 
Quelle est la qualification 
prescrite par le Saint-Esprit 
pour l'homme qui deviendra 
le Douzième Apôtre de la 
Nation d'Israël? Observez les 
versets 21-22: «Il faut donc 
que d'entre les hommes qui 
se sont rassemblés avec 
nous pendant tout le temps 
que le Seigneur Jésus 
entrait et sortait au milieu 
de nous, en Commençant 
depuis le baptême de 
Jean», (En commençant par 
le Ministère de Baptême 
d'Élie) , «jusqu'au jour 
auquel il» (Jésus) «a été 
élevé au ciel d'avec nous, 
quelqu'un d'entre eux soit 
témoin avec nous de sa 
r é s u r r e c t i o n . »  Vo u s  
connaissez la suite de 
l'histoire! Les noms de deux 
hommes ont été proposés: 

« J o s e p h ,  a p p e l é  
Barsabbas ,  qu i  é ta i t  
s u r n o m m é  J u s t e ,  e t  
Matthias», mais le Seigneur 
a choisi Matthias. Alors, ce 
passage de l'Écriture nous 
fait savoir quelque chose, à 
savoir que même Saint Juste, 
a aussi suivi le Ministère de 
Jean Baptiste, l'Élie de ce 
Te m p s - l à ,  d a n s  c e t t e  
Première Dispensation du 
Christ! Êtes-vous avec moi? 
Parce qu'il y a une exigence 
divine absolue énoncée dans 
les versets 21-22, pour 
quiconque voudrait prendre 
la place de Judas, pour 
devenir le Douzième Apôtre 
envoyé aux enfants d'Israël! Il 
devait être un homme qui non 
seulement a suivi le Ministère 
du Messie, mais aussi, il 
devait être un homme qui 
avait également suivi le 
Ministère d'Élie de Jean 
Baptiste à l'époque! Je vais le 
dire en des termes simples: 
Avoir suivi le Messie n'était 
pas suffisant. Je répète: Avoir 
suivi le Messie n'était pas 
suffisant. Si quelqu'un voulait 
prendre la place de Judas, 
pour devenir l'un des Douze 
Apôtres Juifs, il fallait qu'il eût 
aussi suivi le Ministère d'Élie 
de Jean Baptiste! En d'autres 
termes, il fallait qu'il eût suivi 
Jean Baptiste dans sa 
Lumière! Pourtant, Jésus-
Christ est le Messie, notre 
Sauveur! Pourtant, Jésus-
Christ est le Messie Promis! 
Néanmoins, pour être un 

Apôtre pour les enfants 
d'Israël à l'époque, ce n'était 
pas suffisant qu'un homme 
eut suivi uniquement Jésus-
Christ; il fallait aussi qu'il eût 
suivi Jean Baptiste dans sa 
Lumière! Pouvez-vous voir 
TOUS les hypocrites de notre 
jour, les Incrédules invétérés, 
qui veulent toujours nier un 
Ministère Promis par la Bible, 
en disant hypocritement: 
«Parlez de Jésus, parlez 
seulement de Jésus, ne 
parlez d'aucun homme»?! 
Comme s ' i ls  croyaient  
vraiment en Jésus-Christ! La 
question pertinente est celle-
ci: Pourquoi n'était-il pas 
suffisant qu'un homme eût 
suivi le Vrai Messie? Nous 
devons d'abord comprendre 
que le Groupe Ministériel 
Apostolique, constitue La 
Tê te  du  M in is tè re  du  
Nouveau Testament, qui est 
Un Quintuple Ministère! (Éph. 
4:11-13). Par conséquent, le 
Ministère Apostolique est le 
Groupe de Commencement 
ou le Groupe de Départ du 
Q u i n t u p l e  M i n i s t è r e  
Éphés ien du Nouveau 
Testament! (1 Cor. 12:28A). 
Par conséquent, un homme 
qui serait un Apôtre en ce 
temps-là, pour la Nation 
d'Israël, pour occuper l'office 
de Judas, devait avoir une 
révélation profonde; il devait 
avoir de la révélation, 
jusqu'au niveau auquel Dieu 
avait traité avec la Nation 
d'Israël en ce temps-là! En 
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d'autres termes, il devait 
a v o i r  u n e  r é v é l a t i o n  
concernant la manière dont 
Dieu avait agi en ce temps-là, 
et jusqu'au niveau auquel Il 
avait agi, connaissant ce que 
Dieu avait établi en ce temps-
là, et ce que ce qui fut établi 
avait accompli! Tout homme 
qu i  n ' ava i t  pas  ce t t e  
connaissance, était tout 
simplement disqualifié pour 
aspirer à cet office! Car nous 
devons demander: Comment 
pouvez -vous  condu i re  
d'autres hommes dans le 
Ministère, alors que vous 
êtes très limité dans votre 
compréhension de la Vérité?! 
Comment  pouvez-vous 
conduire d'autres hommes 
dans le Ministère, alors que 
vous  n ' avez  pas  une  
révélation complète de la 
manière dont Dieu a agi en 
votre propre jour et heure, 
alors que vous ne savez 
même pas ce que Dieu a fait 
sous vos yeux mêmes, et 
jusqu'à quel niveau Il l'a fait, 
TOUT cela à la Lumière du 
Grand Plan de la Rédemption 
de Dieu?! Quand vous ne 
savez pas distinguer votre 
gauche de votre droite, qui 
pouvez-vous conduire?! Si 
vous êtes aveugle, à qui 
pouvez-vous montrer le 
chemin?! Comment allez-
vous amener  Is raë l  à  
apprécier ce que Dieu a fait, 
alors que vous êtes aveugle à 
la réalité de ce que Dieu a 
vraiment fait?! Car l'œuvre de 

Dieu en faveur de la Nation 
d'Israël, n'a pas commencé 
avec le Ministère du Messie, 
a u s s i  g r a n d  e t  a u s s i  
absolument important que 
soit son Ministère, le fait 
absolu demeure qu'elle a 
commencé en réalité avec le 
Ministère de Jean Baptiste, 
Élie! Le Ministère du Messie 
ne pouvait même pas être 
mis en branle, tant que Jean 
n ' ava i t  pas  é tab l i  un  
soubassement pour l'entrée 
en scène de son Ministère, 
car Jean Baptiste était son 
Précurseur! Il a créé le 
chemin, une voie d'accès 
divine, aux cœurs des 
enfants élus d'Israël, pour 
que le Messie puisse avoir un 
accès facile à leurs cœurs. 
Frères et sœurs, sachant que 
Dieu avait recommencé à 
traiter avec Israël, après 
environ 400 ans de silence 
total, sans Aucun «Ainsi dit le 
Seigneur», sans Aucun 
Prophète après Malachie, 
n o u s  d e v o n s  d o n c  
comprendre qu ' i l  é ta i t  
important qu'un homme qui 
serait un Apôtre, pour 
montrer le chemin aux autres 
Groupes Ministériels du 
Nouveau Testament, connût 
ce que Dieu avait fait en ce 
temps-là, et jusqu'à quel 
niveau Il avait agi sur la 
terre, en faveur de la 
N a t i o n  d ' I s r a ë l ,  d a n s  
l'accomplissement de Son 
Plan de Salut! Point! Voilà en 
quoi consiste le leadership! 

Comment pouvez-vous être 
un leader, et vous ne savez 
pas distinguer votre gauche 
de votre droite, et pourtant, 
vous voulez que d'autres 
hommes vous suivent?! Vous 
ne m'entendez pas ce soir! 
Comment  pouvez-vous 
conduire d'autres hommes 
dans le Ministère, alors que 
vous êtes vous-même limité 
dans la compréhension 
divine?! Allons! Alors, je suis 
en train de souligner un point 
essentiel. Vous devez voir 
qu'il n'y avait Aucun Homme 
qui pouvait devenir Apôtre à 
la place de Judas, sauf un 
homme qui avait suivi Dieu 
dans l'Ensemble de Ses 
Mouvements en ce Temps-là, 
en commençant par le 
Ministère d'Élie de Jean 
Baptiste! Cet homme devait 
être capable de voir ce que 
Dieu était en train de faire par 
l'intermédiaire du Ministère 
de Jean, se connecter à ce 
mouvement, et s'approprier 
cette Lumière, ce qui lui aurait 
permis de voir aussi le 
Messie, et de suivre le 
Messie, s'appropriant ainsi 
également la Lumière du 
Salut que le Messie portait! 
Ceci prouve qu'il avait une 
c o m p r é h e n s i o n  d i v i n e  
révélationnelle et complète 
des mouvements de Dieu en 
ce temps-là, un fait qui lui 
donnerait la base ou le 
fondement pour conduire 
Israël dans les voies de notre 
D i e u ,  e n  p o r t a n t  u n  
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témoignage complet et 
parfait, car Rien d'autre ne 
marcherait! Alléluia! Amen!

Frères et sœurs, j'ai pris mon 
temps à dessein ce soir, car je 
veux que vous voyiez sans le 
moindre doute, quand nous 
examinons ce que nous 
avons lu ici dans la chambre 
haute, qu'Aucun homme ne 
pouvait prendre la place de 
Judas, si ce n'était pas un 
homme qui avait été établi 
dans le Ministère et le 
Message de Jean Baptiste, 
qui était l'Élie lors de cette 
Première Venue de Jésus-
Christ. C'est pourquoi TOUS 
les Douze Apôtres Juifs, ainsi 
que Frère Juste, un homme 
qui n'a finalement pas été 
choisi comme Douzième 
Apôtre, étaient TOUS des 
disciples du Ministère de 
Jean Baptiste, l'Élie de 
Malachie 4:6A. Cela nous fait 
savoir que beaucoup d'autres 
hommes qui se trouvaient 
dans la chambre haute, 
avaient également suivi Jean 
Baptiste dans sa Lumière, 
quoique seuls deux noms 
eussent été proposés, Juste 
et Matthias, et le sort tomba 
sur Matthias. Je répète par 
s o u c i  d ' i n s i s t a n c e  
nécessaire: Parmi TOUS ces 
disciples de Jésus-Christ qui 
avaient auparavant suivi Élie, 
Jean Baptiste, Juste et 
Matthias furent choisis, mais 
le sort tomba sur Matthias. Et 
pour le bien de nos visiteurs, 

je vous prie de noter que cet 
acte consistant à jeter le sort 
a eu lieu avant que l'Esprit 
Saint ne descendît; c'était 
avant la naissance de l'Église 
Primitive le Jour de la 
Pentecôte. Parce que, sous 
la Torah, en l'absence d'un 
Prophète, ou d'une vision de 
la part de Dieu, et pour 
connaître la volonté de Dieu, 
les enfants d'Israël étaient 
autorisés à jeter le sort, après 
avoir d'abord prié Dieu, et 
l'Esprit de Dieu s'emparait de 
ce sort, et il tombait sur la 
cause choisie, ou sur la 
personne chois ie .  Par  
conséquent, vous devez 
savoir qu'aujourd'hui, sous le 
Nouveau Testament, dans 
cette Dispensation de la 
Grâce pour les Gentils, vous 
ne pouvez pas faire cela; 
vous ne pouvez pas jeter le 
sort! Vous devez comprendre 
la différence relative à la 
Dispensation. Saints, j'ai dit 
tout cela pour mettre l'accent 
sur un point, un point crucial, 
qui est le suivant: C'est un fait 
sc r i p tu ra i re  que  Jean  
Baptiste, l'Élie de ce Temps-
là, l'Élie de Malachie Chapitre 
4, verset 6A, a été utilisé, non 
seulement pour poser le 
fondement pour l'entrée en 
scène du Ministère du Messie 
Promis, mais il a également 
été utilisé pour poser le 
F o n d e m e n t ,  p o u r  
l'établissement des Douze 
Apôtres Juifs. Il a construit 
un soubassement par lequel 

les Douze Apôtres ont 
également été produits. Est-
ce que cela est clair? 
N'oubliez pas que nous 
c o n s i d é r o n s  d ' a b o r d  
strictement Jean Baptiste, 
l'Élie de cette heure-là, l'Élie 
qui a accompli Malachie, 
Chapitre 4, verset 6A. Et par 
la grâce de Dieu, nous vous 
avons montré précisément 
ce  qu ' i l  a  fa i t ,  e t  l e  
soubassement qu'il a établi. 
Cependant, pour progresser 
d ' u n  c r a n  d a n s  l a  
p résen ta t ion  de  no t re  
message, nous devons 
maintenant terminer notre 
e x a m e n  d e  M a l a c h i e  
Chapitre 4, en considérant la 
partie B du verset 6; Malachie 
Chapitre 4, verset 6B. Dans 
Malachie Chapitre 4, le verset 
6 rapporte: «Et il» (Élie) «fera 
retourner le cœur des 
pères vers LES ENFANTS», 
(la Partie accomplie par Jean 
Baptiste, lors du Premier 
Avènement de Jésus-Christ), 
« e t »  ( q u i  e s t  u n e  
conjonction), «le cœur des 
e n f a n t s  v e r s  L E U R S  
PÈRES...» Frères et sœurs, 
cette seconde partie du 
verset 6, la Partie B, nous 
amène directement en ce 
Temps de la Fin, parce qu'il 
s'agit d'une Œuvre de Dieu au 
Temps de la Fin, lorsque Dieu 
oindra un autre homme avec 
l ' E s p r i t  d ' É l i e ,  P O U R  
p a r e i l l e m e n t  F A I R E  
RETOURNER «le cœur des 
e n f a n t s  v e r s  L E U R S  
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PÈRES...» Veuillez noter: Il 
s'agit maintenant de: «le 
cœur Des enfants», les fils 
élus de Dieu du Temps de la 
Fin, qui sera tourné, non pas 
vers «LES Pères», notez-le 
bien, mais vers «LEURS 
PÈRES». Dans cette Partie 
6B, il s'agit maintenant de 
«Leurs Pères», parce que 
les «enfants» du Temps de la 
Fin, en ce Temps de la 
Moisson, devaient avoir 
leurs cœurs tournés vers la 
Vraie Foi Originelle de Jésus-
Christ qui avait été perdue, 
après que l'Église Primitive 
est  Tombée ,  et  a été 
amenée à Babylone, où 
elle a fini par mourir! Et c'est 
cette Foi Originelle que 
po r t è ren t  l es  Apô t res  
Originels, ce qui fait d'eux les 
Pères Spirituels des Enfants 
du Temps de la Fin, les Pères 
Fondateurs Apostoliques de 
la Vraie Foi Révélée de 
Jésus-Christ! D'où la raison 
pour laquelle Malachie 
déclare que l'Élie du Temps 
d e  l a  F i n ,  F E R A  
RETOURNER «le cœur des 
e n f a n t s  v e r s  L E U R S  
PÈRES...» N'oubliez pas que 
dans la Dispensation de Jean 
Baptiste, les «enfants» 
é ta ien t  d i f fé ren ts  des  
«enfants» que nous avons 
dans la Dispensation de l'Élie 
du Temps de la Fin, parce que 
les enfants religieux dans les 
jours de Jean Baptiste étaient 
les hommes qui, plus tard, ont 
grandi pour devenir nos 

Pères de la Foi, les Pères 
Fondateurs Apostoliques. Ils 
étaient les hommes qui 
étaient investis du Vrai 
Message du Christ, le 
Message  du  Nouveau  
Testament, qui était un Tout-
Nouveau Message, dans les 
Jours de Jean Baptiste! Par 
conséquent, les cœurs des 
«pères» Judaïques devaient 
être TOURNÉS, non pas vers 
«LEURS Enfants», notez-le 
bien,  mais vers «LES  
E n f a n t s » ,  q u i ,  
spir i tuel lement par lant,  
étaient une classe de 
personnes différente et 
distincte, quoiqu'ils fussent 
les enfants religieux d'Israël, 
parce que ces enfants ont 
grandi pour devenir les Pères 
Apostoliques de la Vraie Foi 
Révélée de Jésus-Christ. Ils 
ont été utilisés pour établir la 
Nouvelle Alliance pour vous 
et moi, sous Jésus-Christ, 
une Foi Originelle dont 
l 'Égl ise Pr imit ive s 'est  
détournée plus tard! Et c'est 
précisément à cause de ce 
déraillement de la Vraie Foi 
Originelle du Christ, que nous 
a v o n s  l a  p r o m e s s e  
mentionnée dans Malachie 
4:6B, à savoir qu'en ce Temps 
du Soir, qui est le Temps de la 
Moisson, l'Élie du Temps de 
la Fin FERA RETOURNER 
les cœurs des «enfants» 
élus du Temps de la Fin «vers 
Leurs PÈRES». Ce verset 
prophétique de l'Écriture, par 
conséquent, nous donne non 

seu lement  la  Lumière  
Apostolique Restaurée de 
Jésus-Christ de la Sainte 
Bible, mais il nous donne 
aussi des Apôtres du Temps 
de la Fin, que la même Foi 
Biblique Restaurée nous 
donne. En d'autres termes, 
n o n  s e u l e m e n t  n o u s  
sommes Ramenés à la Foi 
Apostolique Originelle des 
Saintes Écritures, mais nous 
sommes aussi Ramenés au 
M i n i s t è r e  A p o s t o l i q u e  
Originel, qui nous est donné 
dans Éphésiens Chapitre 4, 
verset 11, pris ensemble avec 
1 Corinthiens Chapitre 12, 
verset 28! Par conséquent, 
ayant exposé cette Vérité, et 
si vous voulez toujours 
contester, et nier cette Vérité, 
je vais vous dire ceci 
clairement et distinctement: 
Si vous n'êtes pas en mesure 
de voir qui sont ces «Pères» 
du Temps de la Fin, les 
«Pères» mentionnés dans 
Malachie Chapitre 4, verset 
6B, c'est simplement parce 
que vous ne comprenez pas 
l'Objectif du Ministère de 
l'Élie du Temps de la Fin, et 
vous n'avez non plus aucune 
révélation divine du Message 
qu'il a porté! Vous n'en savez 
tout simplement Rien, peu 
importe à quel point vous 
prétendez être dans le 
Message d'Élie! Point! Vous 
devez d'ailleurs savoir que 
vous ne pouvez pas suivre le 
Min is tère d 'un homme 
jusqu'à mi-chemin, et votre 
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compréhension bancale de 
son Ministère, ne peut pas 
non plus avoir une valeur 
spirituelle significative! Et si 
vous n'avez pas la révélation 
du Ministère d'Élie, ce qu'il a 
é t é  p r é o r d o n n é  p o u r  
accomplir,  i l  est aussi 
totalement impossible d'avoir 
une véritable révélation de 
son Message! Je répète: Si 
vous n'avez pas la révélation 
du Ministère d'un homme, à 
la Lumière des Saintes 
Écritures, vous ne pouvez 
pas avoir une véritable 
révélation de son Message! 
Parce que chaque homme 
promis par Dieu, a une œuvre 
divine spécifique qu'il est 
destiné à accomplir, une 
œuvre que les Saintes 
Écritures nous donnent 
également! Par conséquent, 
si vous n'êtes pas en mesure 
de voir son œuvre prévue, 
l'œuvre de son Ministère, ce 
qu'il a été préordonné pour 
accomplir, strictement par 
révélation divine, comment 
au  j us te  pouvez -vous  
vér i tablement voir  son 
Message, alors qu'il faut le 
même «Esprit de Vérité» 
p o u r  p o s s é d e r  c e t t e  
révélation?! Car Aucun Vase 
Envoyé de Dieu n'Œuvre 
Dans Le Vide! Ils ne sont Pas 
libres de faire ce qu'ils 
veulent, mais strictement ce 
que le Seigneur Dieu Tout-
Puissant a préordonné qu'ils 
fassent, tel que cela est 
exposé dans le Plan de la 

Rédemption de Dieu, que la 
Sainte Bible nous donne! Il y 
a un objectif divin pour tout ce 
que le Seigneur oint les 
hommes à faire, et c'est 
précisément ce qu'il est 
d o n n é  a u x  h o m m e s  
d'accomplir! Pour quelle 
raison pensez-vous que les 
enfants d'Israël n'ont pas vu 
l e  M e s s a g e  d e  J e a n  
Baptiste? C'est parce qu'ils 
n'ont pas vu la Promesse de 
son Ministère! Est-ce exact? 
Absolument! Alors, vous 
devez comprendre ce soir, 
que William Branham, l'Élie 
de Malachie 4:6B, l'homme 
qui est l'Élie du Temps de la 
Fin, a été envoyé pour FAIRE 
RETOURNER les cœurs des 
«enfants» élus du Temps de 
l a  F i n  « v e r s  L E U R S  
PÈRES», LES APÔTRES 
SEMENCE-ORIGINELLE! Et 
p o u r  q u e l l e  r a i s o n  
exactement sont-ils appelés 
«leurs pères»? C'est parce 
qu'ils sont les hommes qui 
ont porté la Foi Originelle de 
Jésus-Christ, sur laquelle le 
salut de la Nation Universelle 
de l'Épouse est solidement 
établi, un fondement duquel 
n o u s  n o u s  s o m m e s  
détournés! Frères et sœurs, 
ceci nous amène maintenant 
au titre de notre message 
d'aujourd'hui, que nous 
avons sur le schéma, et qui 
est: Élie Et Le Fondement 
De L'Église Primitive. Voilà 
le titre du message de ce soir: 
Élie Et Le Fondement De 

L'Église Primitive. Que le 
Seigneur m'aide à délivrer ce 
message très crucial.

Frères et sœurs, alors que 
nous avançons d'un cran 
dans ce message, la question 
fondamentale que nous 
devons maintenant nous 
poser à ce niveau, est la 
s u i v a n t e :  Q u e l  e s t  
exactement le fondement 
qu 'a  posé  É l i e ,  Jean  
Bapt is te? Tel le  est  la  
question! Nous posons cette 
question parce que, comme 
n o u s  l ' a v o n s  p r o u v é  
scripturairement, et il n'y a 
Aucun doute, Jean Baptiste, 
en tant qu'Élie de Malachie 
4:6A, a posé le fondement du 
Ministère du Messie, et de 
celui des Douze Apôtres. 
Alors, la question pertinente 
q u e  c e  f a i t  s u s c i t e  
néanmoins, est précisément 
la suivante: Quel genre de 
fondement Élie a-t-il posé? 
Voilà la question cruciale! 
É g l i s e ,  v o u s  d e v e z  
comprendre ce soir, que le 
fondement que Jean Baptiste 
a établi en tant qu'Élie, 
accomplissant Malachie 
Chapitre 4, versets 5A et 6A, 
n'était qu'un fondement 
testimonial prophétique. Il n'a 
porté qu'une révélation 
prophétique, pointant vers le 
futur, dans le but de permettre 
aux enfants élus d'Israël 
d'identifier le Messie Promis, 
et d'être en mesure de se 
connecter au Messie Juif! 
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Que suis-je en train de dire ce 
soir? Frères et sœurs, je 
su is  en t ra in  de d i re  
essentiel lement que le 
f o n d e m e n t  o u  l e  
soubassement que Jean 
Baptiste a posé, en tant 
que l’Élie qui a accompli 
l a  P r e m i è r e  P a r t i e  
de Malachie Chapitre 4, 
verset 6, était strictement un 
fondement prophétique, un 
témoignage prophétique. En 
d'autres termes, c'était un 
fondement qui n'était qu'un 
t r e m p l i n  V E R S  L E  
FONDEMENT VÉRITABLE, 
que nous avons dépeint 
juste ici sur notre schéma! 
(Frère Amos se réfère au 
schéma). Regardez-moi un 
instant, et regardez l'estrade 
de notre Église, ce podium. 
Supposons que je place une 
boîte ici, à un niveau plus bas, 
à côté de notre podium, et 
que je monte dessus. Elle 
m'élèvera à un niveau plus 
haut que le niveau du sol, 
mais néanmoins elle ne me 
placera pas encore au niveau 
de notre podium. Alors, 
qu'est-ce qu'elle devient? 
Qu'est-ce qu'elle constitue? 
Elle ne nous donne qu'un 
tremplin, et c'est exactement 
ce qu'a fait Jean Baptiste! Le 
soubassement qu'il a bâti, le 
fondement qu'il a posé, était 
strictement un témoignage 
prophétique, pour amener les 
enfants d'Israël à être dans 
une expectative. Parce que 
tout ce que Dieu fait dans le 

Nouveau Testament, doit 
avo i r  son  témo ignage  
prophétique sous l'Ancien 
Testament. Vous n'avez pas 
entendu ce que j'ai dit. Tout ce 
que Dieu fait  dans le 
Nouveau Testament, doit 
a v o i r  u n  t é m o i g n a g e  
prophétique, un fondement 
prophét ique,  dans les  
É c r i t u r e s  d e  l ' A n c i e n  
Tes tament ,  parce  que 
l ' A n c i e n  Te s t a m e n t  
pointait vers le Nouveau 
Testament, et le Nouveau 
Testament est venu en 
accomplissement de l'Ancien 
Testament, nous montrant 
l'harmonie parfaite qui se 
trouve dans la révélation de 
D ieu !  J 'a i  une  ra ison  
d'emprunter cette voie, parce 
que je veux que vous 
compreniez ce soir que le 
f o n d e m e n t ,  q u e  J e a n  
Baptiste a établi, était 
strictement un fondement 
prophétique, et que ce 
fondement n'était qu'un 
tremplin vers le Fondement 
du Nouveau Testament! En 
d ' a u t r e s  t e r m e s :  L e  
Fondement que Jean 
Baptiste a établi, n'était pas 
L e  F o n d e m e n t  D E  
L 'ÉGLISE PRIMIT IVE!  
Maintenant, nous y sommes; 
nous  sommes  a r r i vés  
exactement là où nous 
d e v o n s  ê t r e  p o u r  
l ' é tab l i ssemen t  de  ce  
message. Vous devez TOUS 
comprendre ce soir, et je vous 
prie de m'écouter clairement 

e t  d i s t i n c t e m e n t :  L e  
fondement que Jean a établi 
en tant qu'Élie, n'était qu'un 
tremplin vers quelque chose. 
Oui, il a posé le fondement 
pour l'entrée en scène du 
Ministère du Messie, et aussi 
pour celle du Ministère des 
Apô t res  que  Jésus  a  
r a s s e m b l é s ,  m a i s  
néanmoins, le fondement 
qu'il a établi, ne faisait que 
pointer vers le futur; ce n'était 
qu'un tremplin, n'étant qu'un 
témoignage prophétique de 
ce qui allait venir, et non pas 
la chose précise elle-même! 
Point final! Pourquoi dis-je 
c e l a ,  p o u r r i e z - v o u s  
demander? Frères et sœurs, 
c'est parce qu'i l n'y a 
absolument Rien dans 
l'intégralité du témoignage du 
Message de Jean, qui nous 
donne les détails Essentiels 
de la Nouvelle Alliance! 
Allons! Il n'y a absolument 
rien dans l'intégralité du 
Message de Jean Baptiste, 
qui donne à quiconque les 
détails Fondamentaux de la 
Foi de la Nouvelle Alliance, 
parce que le fondement qu'il 
a  é t a b l i  n ' é t a i t  q u e  
prophétique, parlant et/ou 
témoignant de ce que Dieu 
était sur le point de faire par la 
suite, juste après son propre 
Ministère, par l'intermédiaire 
de Jésus Christ, et de ses 
Apôtres! Venez avec moi 
dans les Saintes Écritures, 
car nous sommes sur un 
Terrain Saint. Vous devez voir 
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que le Mouvement de 
Branham ne comprend 
absolument Rien! Que Dieu 
m'aide ce soir.

Église, je vous prie de venir 
avec moi dans l'Épître de 
Saint Paul aux Éphésiens, 
après quoi nous prendrons 
encore quelques Écritures, et 
nous allons terminer, pour 
cont inuer le  mat in,  le  
Seigneur nous aidant. Dans 
le Livre des Éphésiens, 
Chapitre 2, regardez ce que 
l'Apôtre Paul a déclaré par 
l'Esprit de Dieu. Pour situer le 
contexte nécessaire, nous 
allons le lire à partir du verset 
19, et il rapporte: «Ainsi 
donc vous» (les Gentils ou 
les Nations) «n'êtes plus 
étrangers ni forains» (à 
Dieu), «mais vous êtes 
concitoyens des saints et 
gens de la maison de 
Dieu.» Écoutez maintenant 
le verset 20: «Ayant été 
édifiés», (l'Église-Épouse 
Universelle ayant été établie) 
«SUR Le Fondement DES 
APÔTRES et Prophètes.…» 
Arrêtez-vous là! Pourquoi les 
Prophètes ont-ils été aussi 
m e n t i o n n é s  i c i ,  a l o r s  
qu 'Aucun Prophète du 
Nouveau Testament n'a écrit 
aucun verset de l'Écriture, et 
qu'Aucun d'entre eux n'a 
porté aucune révélation de la 
Vérité, à suivre par l'Église 
Tout Entière?! C'est parce 
qu'il s'agit des Prophètes de 
l'Ancien Testament, qui ont 

p o s é  l e  f o n d e m e n t  
prophétique pour la Nouvelle 
Al l iance;  i ls  ont  par lé 
prophét iquement de la 
Nouvelle Alliance qui allait 
venir, nous en donnant ainsi 
un témoignage prophétique. 
Car la Nouvelle Alliance 
devait avoir sa base et son 
ancre dans la révélation 
p r o p h é t i q u e ,  q u e  l e s  
Prophètes de l'Ancienne 
A l l iance por tèrent !  Le  
Nouveau Testament devait 
a v o i r  s a  b a s e ,  s o n  
fondement, dans les écrits 
inspirés des Prophètes de 
l'Ancien Testament, ce qui 
constitue la raison pour 
laquelle ils ont parlé de la 
Nouvelle Alliance qui allait 
venir! Moïse a parlé du 
Nouveau Testament; Ésaïe a 
parlé du Nouveau Testament; 
Jérémie a parlé de la 
Nouvelle Alliance; Ézéchiel 
en a parlé; etc. Frères et 
s œ u r s ,  b e a u c o u p  d e  
Prophètes ont rendu un 
témoignage prophétique ou 
un témoignage concernant la 
Nouvelle Alliance à venir. Et 
la Nouvelle Alliance est 
venue en accomplissement 
des prophéties de l'Ancien 
Testament qui avaient été 
données. Par conséquent, 
lorsque nous arrivons à 
É p h é s i e n s  2 : 2 0 ,  l e s  
Prophètes de l 'Anc ien 
T e s t a m e n t  y  s o n t  
mentionnés, uniquement 
parce qu'ils portèrent un 
témoignage prophétique 

concernant le Nouveau 
Testament, posant ainsi un 
fondement ou un témoignage 
p r o p h é t i q u e  p o u r  
l ' é t a b l i s s e m e n t  d e  l a  
Nouvelle Alliance! Point final! 
Cependant, en réalité, et en 
tant qu'une vérité absolue, 
les détails Essentiels des 
V é r i t é s  d e  D i e u  q u i  
constituent la Nouvelle 
Alliance, n'ont pas été 
donnés par les Prophètes de 
l'Ancien Testament; ils ont été 
donnés uniquement par les 
Apôtres,  qu i  ont  écr i t  
l'Intégralité des Livres du 
Nouveau Testament! Les 
P r o p h è t e s  d e v a i e n t  
simplement être mentionnés 
dans Éphésiens 2:20, afin de 
donner une base, une base 
prophétique, un témoignage 
prophétique, pour la réalité 
de ce que nous avons dans la 
Nouvelle Alliance, nous 
montrant que ce que Dieu est 
en train de faire aujourd'hui 
sous le Nouveau Testament, 
a déjà été annoncé par la Loi 
et les Prophètes, et par 
conséquent, il ne peut pas 
être contesté ou rejeté, Dieu 
étant parfait dans TOUTES 
Ses voies! Êtes-vous avec 
moi? Nous allons prendre 
Éphésiens Chapitre 2, en 
commençant encore par le 
verset 20, qui parle de 
l'Église-Épouse Universelle: 
«Ayant été édifiés sur Le 
Fondement DES APÔTRES 
et Prophètes», (qui n'ont 
rendu qu'un témoignage 
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prophétique concernant la 
Nouvelle Alliance), «Jésus 
Christ lui-même étant la 
Maîtresse Pierre du Coin, 
en qui TOUT l'édifice, bien 
ajusté ensemble, croît pour 
être Un Temple Saint dans 
le Seigneur; en qui, vous 
aussi, vous êtes édifiés 
ensemble, pour être une 
habitation de Dieu par 
l 'Espr i t .»   Avez-vous  
entendu cela? L'ÉGLISE-
ÉPOUSE UNIVERSELLE 
« e s t  é d i f i é e  s u r  L e  
F o n d e m e n t  D E S  
APÔTRES.»  C'est pour 
cette raison très cruciale qu'il 
est écrit au sujet des saints du 
Nouveau Testament, les 
c r o y a n t s  d u  N o u v e a u  
Testament, dans Actes 
Chapitre 2, verset 42: «Et ils 
persévéraient DANS LA 
D O C T R I N E  e t  l a  
c o m m u n i o n  D E S  
APÔTRES...»  Pourquoi en 
était-il ainsi? C'est parce que 
les Apôtres sont ceux qui 
dé t iennent  les  dé ta i l s  
Essentiels de la Nouvelle 
Alliance, car ils ont annoncé 
les Vérités de Jésus-Christ 
qui constituent la Foi du 
Nouveau Testament, et ils 
nous ont donné tous les 
versets de l'Écriture que nous 
avons dans la Nouvelle 
Alliance. C'est pourquoi il est 
écrit de manière infaillible et 
immuable dans 1 Corinthiens 
Chapitre 3, à partir du verset 
9, pour situer le contexte 
nécessaire: «Car nous» 

(l'Apôtre Paul et l'Apôtre 
Apollos, en reprenant la 
p e n s é e  e x p r i m é e  a u  
v e r s e t  4 ) ,  « s o m m e s  
collaborateurs de Dieu; 
Vous» (les saints, le Corps 
d e  C h r i s t ) ,  « ê t e s  l e  
labourage de Dieu», (vous, 
les saints qui constituez le 
Corps de Christ, vous êtes), 
« l ' é d i f i c e  d e  D i e u . »  
Observez maintenant la 
déclaration incontestable 
contenue dans les versets 
10-11, où l'Apôtre Paul a alors 
ouvertement proclamé: 
«Selon la grâce de Dieu qui 
m'a été donnée, comme un 
sage architecte, j'ai posé 
LE FONDEMENT», (UN 
FONDEMENT UNIQUE ET 
EXCLUSIF), «et un autre 
édifie dessus; mais que 
c h a c u n  c o n s i d è r e  
comment il édifie dessus. 
Car personne NE PEUT 
POSER d'Autre Fondement 
que celui qui est posé», 
(que celui qui a déjà été 
posé), «lequel est Jésus 
C h r i s t » ,  ( D A N S  S A  
R É V É L A T I O N  
A P O S T O L I Q U E  
SCRIPTURAIRE).  Cec i  
prouve scripturairement cette 
V é r i t é  i n c o n t e s t a b l e ,  
infaillible, et immuable: IL N'Y 
A QU'UN SEUL VRAI  
F O N D E M E N T  P O U R  
L'ÉPOUSE UNIVERSELLE 
DE JÉSUS-CHRIST QUI 
EST NÉE LE JOUR DE LA 
P E N T E C Ô T E ,  E T  C E  
FONDEMENT EXCLUSIF, 

E S T  S T R I C T E M E N T  
U N  F O N D E M E N T  
A P O S T O L I Q U E .  C A R  
C'EST LE FONDEMENT 
Q U E  L E S  A P Ô T R E S  
ORIGINELS DE L'ÉGLISE 
PRIMITIVE ONT BÂTI, LE 
FONDEMENT QU'ILS ONT 
ÉTABLI! ET COMME IL EST 
É C R I T  D E  M A N I È R E  
INFAILLIBLE, IL NE PEUT Y 
AVOIR AUCUN AUTRE 
FONDEMENT DE LA VRAIE 
FOI RÉVÉLÉE DE JÉSUS-
CHRIST! POINT FINAL! 
É g l i s e ,  v o u s  d e v e z  
comprendre que les Apôtres 
occupent la position la plus 
cruciale dans le Corps de 
Christ, non seulement parce 
qu'ils constituent la Tête du 
Min is tère  du Nouveau 
Testament, Un Quintuple 
Ministère, et les Accoucheurs 
de l'Église de Dieu qui est née 
le Jour de la Pentecôte, mais 
aussi parce qu'ils sont les 
Écr ivains inspirés,  les 
E n s e i g n a n t s ,  l e s  
Dépositaires, et les Gardiens 
(les Défenseurs) de la Vraie 
Foi Révélée de Jésus-Christ, 
portant les détails écrits 
inspirés complets de la Foi de 
la Nouvelle Alliance! Car les 
Apô t res  son t  pou r  l e  
Min is tère  du Nouveau 
Testament ,  ce que les 
Prophètes étaient pour le 
M in i s t è re  de  l ' Anc i en  
Testament: Ils constituent la 
Tête de l'Ensemble des 
Groupes Ministériels, TOUT 
cela sous Christ, et les Seuls 
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Porteurs de la Parfaite 
Pensée de l'Esprit de Jésus-
C h r i s t  p o u r  l e  C o r p s  
Universel Tout Entier! Ainsi, 
lorsque nous examinons Le 
Fondement qui a en réalité 
produit et aussi porté L'Église 
Primitive, qui est la Nation 
Universelle de l'Épouse de 
Christ, c'était strictement un 
Fondement Apostolique. 
P o i n t !  E t  c ' é t a i t  u n  
Fondement  so l idement  
ancré dans la révélation 
prophétique, ou dans le 
témoignage prophétique 
donné par les Prophètes de 
l ' A n c i e n  Te s t a m e n t .  
Cependant, les hommes qui 
ont établi ce Fondement, Un 
Fondement Qui Donne la Vie, 
portant toutes les révélations 
de la Vérité, portant tous les 
joyaux de Vérité qui devaient 
entrer dans la constitution de  
ce Fondement, étaient les 
Apôtres Originels, et non les 
Prophètes! Saints, comme je 
l'ai dit plus tôt, un point crucial 
qui doit être réaffirmé, il n'y a 
pas Un Seul Prophète du 
Nouveau Testament qui ait 
porté ne serait-ce qu'Une 
Seule Pépite de Vérité 
Révélée, pour que l'Église 
Primitive de Jésus-Christ y 
so i t  é tab l i e !  S i  ce t t e  
d é c l a r a t i o n  o u  c e t  
e n s e i g n e m e n t  e s t  u n  
M e n s o n g e ,  s i  v o u s  
considérez ça comme étant 
Faux, alors, après ce culte, je 
vous prie de venir me voir 
avec votre Bible, et de me 

montrer ce Prophète du 
Nouveau Testament, et la 
révélation précise de la Vérité 
qu'i l a portée, qui est 
également entrée dans la 
constitution du Fondement 
de L'Église Primitive! Allons! 
Nous sommes sur un Terrain 
Saint! Le Prophète Agabus 
ne pouvait que prophétiser, 
ayant un aperçu prophétique 
sur la vie des individus, et sur 
les situations qui allaient 
advenir en ce temps-là, et qui 
affecteraient le corps des 
saints sur le plan charnel, 
c'est-à-dire dans la chair, 
comme la famine à venir, et 
l'emprisonnement de Saint 
Paul, mais il n'était porteur 
d ' a u c u n e  r é v é l a t i o n ,  
d'aucune Pépite de Vérité qui 
fasse partie du Fondement, 
qu i  cons t i t ue  La  FOI  
Révélée DU NOUVEAU 
TESTAMENT! (Actes 11:27-
30; Actes 21:10-11). Parce 
que le port de la Vérité de 
Jésus-Christ, le Messie 
Promis, et la construction du 
Fondement qui a porté 
l'Église-Épouse Universelle, 
o n t  é t é  r é s e r v é s  
e x c l u s i v e m e n t  à  U n  
Seul Groupe ou Ordre 
Ministériel: C'était réservé 
exclusivement au Groupe 
des Apôtres, et au Groupe 
des Apôtres seul! Niez cela 
alors! Je mets au défi le 
Mouvement de Branham de 
prouver que j'ai tort, en 
s'appuyant strictement sur 
les Saintes Écritures! Allez-y! 

Prouvez-moi que j'ai tort! 
F r è r e s  e t  s œ u r s ,  s i  
seulement je peux arriver à 
établir cette base scripturaire 
solide pour mon message, le 
reste de mon message sera 
très facile, car il se déroulera 
sans problème. Le point 
fondamental est le suivant: 
Nous ne devons avoir aucun 
doute quant à qui a établi le 
Fondement du Nouveau 
Testament qui a porté 
L'Église Primitive, l'Église du 
Nouveau Testament. C'est 
pour cette raison précise que 
Jésus-Christ a prié Dieu le 
Père, disant dans l'Évangile 
selon Saint Jean, Chapitre 
17, verset 20: «Or je ne fais 
p a s  s e u l e m e n t  d e s  
demandes pour ceux-ci» 
(les Apôtres) «mais aussi 
pour ceux qui croient en 
moi PAR LEUR PAROLE», 
(par le Message Révélé ou 
Inspiré des Apôtres).

Saints, nous avons vu les 
témoignages infai l l ibles 
d'Éphésiens 2:20; Actes 
2:42; et 1 Corinthiens 3:10-
11. Nous voulons maintenant 
considérer le témoignage 
infa i l l ib le et  immuable 
d'Apocalypse Chapitre 21. 
Regardez le témoignage 
infaillible et immuable donné 
par l'Esprit de Christ dans sa 
révé la t ion  prophét ique 
concernant «La Nouvelle 
J é r u s a l e m » ,  q u i  e s t  
«l'Épouse, la Femme de 
l 'Agneau» ,  au t ravers 
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d'une image ou d 'une 
représentation prophétique 
profonde et complexe. Pour 
le bien de nos visiteurs, nous 
p rendrons  Apoca lypse  
Chapitre 21, à partir du verset 
1, où Saint Jean a vu la Ville 
S a i n t e ,  l a  N o u v e l l e  
Jérusalem, descendant du 
ciel, car nous sommes alors 
amenés directement dans 
l'Âge Éternel. Église, en 
regardant carrément et 
strictement l'Âge Éternel, 
Saint Jean a déclaré à partir 
du verset 1: «Et je vis un 
Nouveau Ciel  et  une 
Nouvelle Terre; car le 
Premier Ciel et la Première 
Terre s'en étaient allés, et la 
mer n'est plus.» Regardez 
maintenant le verset 2: «Et 
je» (Jean) «vis la Sainte 
Cité, Nouvelle Jérusalem, 
d e s c e n d a n t  d u  C i e l  
d'auprès de Dieu, préparée 
comme une Épouse ornée 
pour son Mari.» Êtes-vous 
avec moi? Saints, je fais ceci 
juste pour le bien de nos 
visiteurs, afin qu'ils ne soient 
pas perdus dans ce dont 
nous parlons. Ayant vu la 
N o u v e l l e  J é r u s a l e m  
descendre sur terre, en allant 
au verset 9, Saint Jean a 
ajouté: «Et l'un des Sept 
Anges qui avaient eu les 
Sept Coupes pleines des 
Sept Dernières Plaies, vint 
et me parla, disant: Viens 
i c i ,  j e  t e  m o n t r e r a i  
L'Épouse, LA FEMME DE 
L'AGNEAU.» Et lorsque 

l'Ange montra l'Épouse à 
Saint Jean, qu'est-ce qu'il lui 
montra exactement, de façon 
p r o p h é t i q u e ,  c o m m e  
représentant «l'Épouse, la 
femme de l'Agneau»? Le 
verset 10 nous le donne: «Et 
il m'emporta en esprit sur 
une Grande et Haute 
Montagne, et il me montra 
L A  S A I N T E  C I T É ,  
JÉRUSALEM, descendant 
du ciel d'auprès de Dieu, 
AYANT LA GLOIRE DE 
DIEU...» Nous avons ici une 
i m a g e  p r o p h é t i q u e  
typologique extrêmement 
p ro fonde  de  l 'Épouse  
Universelle de Jésus-Christ, 
car en effet, la Nouvelle 
Jérusalem est l'Épouse de 
Christ. Maintenant, en parlant 
s p é c i f i q u e m e n t  d u  
Fondement de la Nouvelle 
Jérusa lem,  qu i  es t  la  
Véritable Nation Universelle 
de l'Épouse de Jésus-Christ, 
le  verset  14 rappor te  
clairement et distinctement: 
«Et la muraille de la Cité» 
(de la Nouvelle Jérusalem) 
«avait Douze Fondements, 
et sur eux LES douze 
NOMS des Douze Apôtres 
de L'Agneau», (qui est notre 
Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ). Avez-vous entendu 
cela? La muraille de la 
Nouvelle Jérusalem avait 
Douze Fondements, et 
chaque Fondement portait le 
Nom d 'Un des Douze 
Apôtres! C'est pour nous faire 
savoir que non seulement ce 

Fondement est Solide, et 
I m m u a b l e ,  é t a n t  U n  
Fondement Éternel, MAIS 
A U S S I  Q U E  C ' E S T  
S T R I C T E M E N T  U N  
F O N D E M E N T  
APOSTOLIQUE, «exposant 
justement la Parole de la 
Vérité»! (2 Tim. 2:15). Cela 
nous fait voir véritablement, 
tout comme Frère Raymond 
Jackson, le Paul du Temps de 
la Fin, l'a enseigné à juste 
titre dans son Message de la 
Continuité, exposé dans le 
Magazine The Contender, 
que chacun des Douze 
Apôtres Juifs avait Un 
Ministère Unique. En outre, la 
Vie de chaque Homme, la 
Révélation qu'il a portée, et la 
Manière dont il a exercé son 
Ministère, ont été utilisées 
par Dieu pour constituer Une 
Pierre de Fondement dans la 
muraille de la Nouvelle 
Jérusalem! Et vous devez 
convenir avec moi qu'on ne 
peut Pas trouver Deux 
Apôtres qui soient les 
mêmes, tout comme on ne 
peut Pas trouver Deux 
Prophètes qui soient les 
mêmes, tout comme on ne 
peut Pas trouver Deux 
Évangélistes qui soient les 
mêmes, et tout comme on ne 
peut Pas trouver Deux 
Pasteurs qui soient les 
mêmes, et pareillement, on 
ne peut Pas trouver Deux 
Enseignants qui soient les 
mêmes! Frères et sœurs, 
l'essentiel est que chacun 
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des Douze Apôtres Juifs était 
unique, car une singularité 
caractérisait leurs Ministères, 
et ils ont été utilisés pour 
constituer les Pierres de 
Fondement de la muraille de 
la Nouvelle Jérusalem! C'est 
pour montrer à vous et à moi, 
un fait divin absolu et 
irréfutable, qu'Apocalypse 
21:14 confirme également, et 
qui est fondamentalement le 
suivant: Vous ne pouvez tout 
simplement pas faire du 
Fondement DE L'ÉGLISE 
PRIMITIVE, l'Église-Épouse 
Universelle, Un Fondement 
Prophétique, car il ne l'est 
certainement Pas!  Le 
Fondement de l 'Égl ise 
Primitive, qui nous donne 
l'Église Originelle Standard, 
qui est la Véritable Épouse de 
Jésus-Christ, n'est Rien 
d'autre qu'un Fondement 
Apostolique. Point! C'est 
pour cette raison précise qu'il 
est écrit à propos de l'Église 
Primitive, l'Église Originelle 
qui est née le Jour de la 
P e n t e c ô t e :  « E t  i l s  
p e r s é v é r a i e n t »  
( i n é b r a n l a b l e m e n t ,  
fermement, immuablement), 
«DANS LA DOCTRINE et la 
c o m m u n i o n  D E S  
APÔTRES, dans la fraction 
du pain et les prières.» Et 
p o u r  q u e l l e  r a i s o n  
exactement est-il écrit que les 
saints de l'Église Primitive 
marchaient fermement dans 
« L a  D O C T R I N E  d e s  
Apôtres»? Comme nous 

devons continuer à le réitérer 
pour tous ceux qui ont des 
oreilles pour entendre: C'est 
parce que la Doctrine des 
Apôtres de l'Église Primitive, 
dans sa véritable essence 
spirituelle, dans la véritable 
réalité spirituelle, c'est la 
Vraie Doctrine de Jésus-
Christ, et par conséquent, 
T O U T E S  l e s  a u t r e s  
Doctrines sont Fausses! 
Point! C'est parce que la 
Véritable Révélation de 
Jésus-Christ pour le Salut 
Universel, a été confiée 
uniquement aux Apôtres de 
l'Église Primitive! Point final! 
Par conséquent, si vous 
rejetez les Apôtres, les 
Vrais Apôtres, vous rejetez 
i m p l i c i t e m e n t  e t  
systématiquement Jésus-
Christ! Je répète: SI VOUS 
REJETEZ LA RÉVÉLATION 
DES APÔTRES, C'EST LE 
SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 
QUE VOUS REJETEZ! Nous 
ne parlons certainement pas 
des soi-disant Apôtres là-
d e h o r s ,  c e s  A p ô t r e s  
«kukuru- kukuru» (non 
conformes au standard), ces 
Apôtres «Two by Four»! Ils 
aiment simplement le titre; ils 
aiment être appelés Apôtres, 
et qu'on les appelle «Papa», 
mais ils ne savent Rien de ce 
que c'est qu'être un Apôtre, et 
ne savent Rien non plus de ce 
en quoi consiste l'office d'un 
Apôtre, ce qu'il a été conçu 
pour accomplir! Et parfois, 
nous pouvons nous aussi 

ê t r e  p r i s  d a n s  c e t t e  
pourriture, surtout si nous n'y 
prenons pas garde! Alors, 
j'espère et je prie que 
personne ici ne m'appellera 
«papa», parce que je vous 
remettrai directement à votre 
place, car je ne suis pas votre 
papa! Nous appelons nos 
frères «frères», et nos sœurs 
«sœurs», indépendamment 
de leur âge, car ce n'est pas 
une insulte; ce n'est pas un 
manque de respect; ce n'est 
pas un rabaissement! C'est 
un privilège d'être appelé 
v o t r e  f r è r e ,  e t  c ' e s t  
exactement ce que je veux 
demeurer pour vous, votre 
frère! Puis-je dire ceci ce soir, 
quoiqu'il s'agisse d'une 
digression, mais seulement 
d'une petite digression, et je 
fais cela dans le but de 
donner une compréhension 
divine de la raison pour 
laquelle je suis en train 
d'aborder ce point. Saints, le 
fait est que, lorsque tu es «Né 
de Nouveau», cela signifie 
simplement que l'Esprit de 
Dieu est entré dans ta vie, et 
qu'Il t'a placé dans le Corps 
de Christ, par la Nouvelle 
Naissance. Tu deviens un 
nouveau bébé, un nouveau 
fils ou une nouvelle fille de 
Dieu, une nouvelle créature. 
(1 Cor. 12:13; 2 Cor. 5:17-18). 
Tu peux avoir 85 ans ou plus, 
mais le fait absolu demeure, 
que tu as été placé dans le 
Corps de Jésus-Christ  
strictement par la Nouvelle 
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N a i s s a n c e ,  p a r  l e  
Remplissage du Saint-Esprit, 
qui fait de toi un fils ou une fille 
de Dieu. Dans le même ordre 
d'idées, un garçon ou une fille 
de 18 ans, qui croit et accepte 
aussi Jésus-Christ, et qui est 
sauvé, est également placé 
dans le même Corps de 
Christ, par la Nouvelle 
N a i s s a n c e ,  p a r  l e  
Remplissage du Saint-Esprit, 
devenant ainsi un autre fils ou 
une autre fille de Dieu. Par 
c o n s é q u e n t ,  d a n s  l e  
Royaume de Dieu, qui est 
L'Église, DIEU N'A QUE DES 
ENFANTS; Il n'a pas de 
pe t i t s -en fan ts ;  IL N 'A 
AUCUN PETIT-ENFANT. 
A l o r s ,  j e  d e m a n d e  
maintenant: Qu'est-ce que 
cela fait de vous et moi? Cela 
veut dire simplement que 
nous sommes TOUS des 
enfants de Dieu par la 
Nouvelle Naissance! NOUS 
SOMMES TOUS FRÈRES 
ET SŒURS! La véritable 
implication ou incidence 
spirituelle de ce fait divin est 
celle-ci: Vous ne pouvez pas 
appeler votre sœur dans la 
Foi, «Maman», et vous ne 
pouvez pas appeler votre 
frère dans la Foi, «Papa», et 
vous ne pouvez pas non plus 
appeler votre Pasteur ou 
Ministre, «Papa», car ce sont 
des  ba l i ve rnes !  C 'es t  
absolument Absurde! Dans le 
même ordre d'idées, vous ne 
pouvez pas appeler la femme 
de votre Pasteur «Maman», 

car ce sont également des 
balivernes; c'est absolument 
Absurde! Et vous allez cesser 
cette Absurdité, parce que 
c'est un privilège d'être 
appelé votre frère! Appelez-
moi «Frère Amos», car j'en 
suis heureux! Je ne suis pas 
votre papa, car je ne vous ai 
pas mis au monde dans la 
chair. Je n'ai que deux 
garçons dans ce monde tout 
entier, et ils s'appellent Jason 
et Mark! Je dis cela pour 
souligner quelque chose: Le 
Mouvement du Message 
s'est égaré! Respecter son 
Pasteur ou Ministre, ne doit 
pas vous amener à aller à 
l'encontre de la Parole de 
Dieu! Nous respectons 
maintenant les Pasteurs, les 
Prédicateurs, les Ministres de 
l'Évangile, et manquons de 
respect à la Parole de Dieu! 
Un mauvais esprit s'est 
emparé du Mouvement de 
Branham, et c'est l'esprit qui 
gouverne le Monde Religieux 
Organisé, où les Hommes de 
Dieu ne veulent plus être 
a p p e l é s  « f r è r e s » !  I l s  
cons idèrent  désormais  
comme une insulte qu'on les 
appelle «frère». Leur attitude 
charnelle est la suivante: 
« C o m m e n t  p e u x - t u  
m'appeler frère? Tu dois 
m'appeler papa!» Alors, 
partout où l'on va aujourd'hui, 
l e s  p réd i ca teu rs  son t  
appelés: «Papa, papa, 
papa!» Et pourtant, dans 
Matthieu Chapitre 23, verset 

9, le Seigneur Jésus nous a 
clairement mis en garde sur 
le plan spirituel, en disant: 
«Et n'appelez personne sur 
la terre VOTRE PÈRE», 
(dans un sens spirituel): «car 
Un Seul est votre Père, 
celui qui est dans les 
Cieux», (et c'est Dieu Tout-
Puissant). Plus tôt, au verset 
8, le Seigneur avait lancé une 
mise en garde: «...et vous, 
vous êtes TOUS FRÈRES». 
Point! Ce qui signifie: «Vous 
êtes TOUS frères et sœurs, 
fils et filles de Dieu», car 
aucun d'entre nous n'est un 
petit-fils ou une petite-fille, 
car Dieu n'a Pas de Petits-
enfants! Puis-je donc vous 
mettre en garde ce soir: Vous 
allez être soit un croyant, un 
vrai croyant, qui vit par la 
Parole de Dieu, les Saintes 
Écritures, soit un incrédule! 
C'est à vous de choisir! Si 
vous m'appelez papa, je vais 
vous réprimander, car je 
comprendrai que vous n'êtes 
qu'une personne qui idolâtre 
les gens; vous n'êtes pas 
intéressé par la Vérité! C'est 
un grand privilège d'être 
appelé votre frère, alors, SI je 
ne suis pas prêt à être votre 
f r è r e ,  c e l a  s i g n i f i e  
simplement que je ne serai 
pas dans le royaume! Car, 
comme je dois continuer à le 
réitérer, Dieu n'a que des 
enfants, Il n'a pas de petits-
enfants! Nous sommes des 
Croyants, des Chrétiens, et 
dans la Foi, nous nous 
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appelons mutuellement frère 
et sœur. Point final! Par 
conséquent, tous ces actes 
consistant à appeler des 
Ministres ou des Pasteurs, 
«Papa», doivent cesser! Et 
tous ces actes consistant à 
appeler les femmes des 
Ministres «maman», doivent 
cesser! Si cela ne cesse pas, 
je saurai que vous ne croyez 
pas! Parce que ce n'est pas 
ce que vous dites qui montre 
votre foi ,  peu importe 
combien vous professez 
croire; ce sont vos œuvres 
qui montrent votre foi! Ainsi 
dit l'Esprit de Dieu par 
l'intermédiaire de l'Apôtre 
Jacques! (Jacques 2:18-26). 
Puis-je d'ailleurs ajouter ceci: 
Le respect ne se manifeste 
pas par le fait de conférer aux 
gens des titres qui sont 
clairement Anti-Parole; le 
respect est manifesté dans 
l'amour; il se manifeste par le 
fait de traiter les gens avec 
amour, dans la Lumière de la 
Vérité! Vous n'avez pas 
besoin de lécher les bottes 
des gens, pour leur montrer 
que vous les respectez! Que 
Dieu nous aide. Frères et 
s œ u r s ,  u n  e s p r i t  
dénom ina t i onne l  s ' es t  
emparé du Mouvement du 
Message, et les «hommes 
de Dieu» ne veulent plus être 
appelés «frère». Pourtant, 
nous appelons Wil l iam 
Branham, l'Élie de ce Dernier 
Âge: «Frère Branham»! 
Comment les hommes qui 

suivent le Message de Frère 
Branham, peuvent-ils alors 
se faire appeler «Père» et 
«Papa»?! Quelle Absurdité 
totale! Quel orgueil et quelle 
arrogance absolus! Quelque 
chose s'est emparé du 
Mouvement! Et lorsque vous 
acceptez d'être appelé 
« p a p a »  p a r  d ' a u t r e s  
croyants, sachez simplement 
q u e  v o u s  p i é t i n e z  
délibérément la Parole de 
Dieu! Car, soit nous croirons 
les Saintes Écritures, ou Non, 
surtout que Dieu compte sur 
nous pour montrer le chemin! 
Si nous ne pouvons pas être 
un exemple, un vrai exemple, 
alors notre Christianisme ne 
vaut rien! On doit être un 
e x e m p l e  e n  m a t i è r e  
d'humilité; on doit être un 
exemple en matière d'amour! 
Parce que le Christianisme 
est une Vie, une vie qui se 
voit! Êtes-vous avec moi? Ce 
n'est pas seulement une tête 
pleine de connaissances, 
mais c'est une Vie qui se voit! 
J ' e s p è r e  q u e  v o u s  
comprenez ce que je suis en 
train de dire ce soir. Je vous 
aime TOUS, mais le véritable 
amour est correctif, tout 
comme l'a souvent dit le 
Prophète de cet Âge, car s'il 
n'est pas correctif, ce n'est 
pas de l 'amour!  C'est  
pourquoi, je n'aurai ni honte ni 
peur de vous le dire quand 
vous vous comportez mal, 
surtout lorsque je vois que 
vous êtes sortis du droit 

chemin à certains égards. Si 
vous ne voulez pas me saluer 
après le culte, ce n'est pas 
grave; je continuerai à vous 
aimer malgré tout, car je tiens 
assez à vous pour vous 
montrer le bon chemin. 
Frères et sœurs, l'essentiel 
est que même les Apôtres 
Originels, les Apôtres de 
l'Église Primitive, bien qu'ils 
soient effectivement les 
Pères Fondateurs de notre 
Foi ,  pourtant nous ne 
pouvons appeler aucun 
d'entre eux «Papa»! On doit 
toujours les appeler «Frère 
Pierre», «Frère Jacques», 
«Frère Jean», «Frère Jude», 
« F r è r e  P a u l » ,  « F r è r e  
Jackson», «Frère Amos», 
sauf quand on veut les 
désigner par rapport à l'office 
qu'ils occupent, comme par 
exemple «Apôtre Paul», mais 
certainement pas comme 
«Père Paul», ou comme 
«Papa Paul.» C'est tout!

Église, pour revenir à notre 
sujet, et en clôturant notre 
message ce soir, nous 
devons TOUS savoir, sans le 
moindre doute, que la 
Révélation Apostolique, est 
ce qui nous donne la 
Véritable Révélation de notre 
Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ. Point! La révélation 
que ces Apôtres Originels de 
L'Église Primitive ont portée, 
est ce qui nous donne la Vraie 
Foi Révélée de Jésus-Christ, 
le Fils de Dieu, La Foi du 
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Nouveau Testament! C'est 
précisément la raison pour 
laquelle les Apôtres ont été 
ceux qui furent utilisés, et le 
Groupe Ministériel exclusif 
que Dieu a utilisé, dans ce 
P r e m i e r  Â g e  d u  
Christianisme, pour établir le 
Fondement Originel de 

Vérité, qui a porté Toute 
l ' É g l i s e  d u  N o u v e a u  
T e s t a m e n t ,  q u i  
prophétiquement parlant, est 
appelée: «L'Épouse, la 
Femme de l'Agneau.» Car le 
Fondement de L'Église 
Primitive, était strictement un 
Fondement Apostolique. 

Nous allons terminer ce 
message demain matin par la 
grâce de Dieu. Inclinons nos 
têtes pour la prière. (Frère 
Amos a prié).

Que le Seigneur vous 
bénisse.  
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FIN  DU  RÉPERTOIRE  DE “LE SCRIBE”
131.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 5 : L'Âge De L'Église De Sardes (Juillet 2019)

132.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 6 : L'Âge De L'Église De Philadelphie (Juillet 2019)

133.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7A : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

134.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7B : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

135.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7C : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

136.   La Révélation De Jésus Christ Aux Âges De L'Église – Partie 7D : L'Âge De L'Église De Laodicée (Août 2019)

137.   Un Examen Approfondi Du Sujet De La Dîme (Septembre 2019)

138.   Les Doctrines De La Semence Pure – Introduction (Octobre 2019)

139.   Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 1 (Octobre 2019)

140.   Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 2 & 3 (Décembre 2019)

141.   Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 4 & 5 (Janvier 2020)

142.   Les Doctrines De La Semence Pure – Parties 6 & 7 (Février 2020)

143.   Les Doctrines De La Semence Pure – Partie 8 (Mars 2020)

144.   L'Âge Éternel : Notre Demeure Éternelle – Parties 1 & 2 (Avril 2020)

145.   Le Signe D'Un Vrai Apôtre – Parties 1 & 2 (Juin 2020)

146.   Mariage Et Divorce – Parties 1, 2 & 3 (Juillet 2020)

147.   Mariage Et Divorce – Parties 4, 5, 6 & 7 (Août 2020)

148.   Une Seule Chair – Le Sujet de Genèse 2:24 (Septembre 2020)

149.   La Joie De Noël (Octobre 2020)

150.   Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10 – Revisité (Octobre 2020)

151.   La Doctrine De La Semence Du Serpent – Parties 1, 2 & 3 (Décembre 2020)

152.   Avant Qu'il N'y Eût Moïse Et Élie – Parties 1, 2, 3 & 4 (Janvier 2021)

153.   Qui Sont Les Fils Du Prince? (Février 2021)

154.   L'Évangile Éternel – Un Cantique Nouveau – Parties 1 & 2 (Février 2021)

155.   Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 1 - 3 (Mars 2021)

156.   Réveillez-Vous Et Revenez Sur Vos Pas – Le Mouvement De Jackson – Parties 4 - 6 (Avril 2021)

157.   Un Monde Séduit Par L'Église – Parties 1 - 3 (Juin 2021)

158.   La Complétude De La Révélation – Parties 1 & 2 (Juillet 2021)

159.   La Complétude De La Révélation – Parties 3 & 4 (Août 2021)

160.   Savoir Comment Examiner La Vérité – Une Femme Se Lève En Amérique - Parties 1 & 2 (Septembre 2021)

161.   Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 1 & 2 (Octobre 2021)

162.   Où En Sommes-Nous? – La Phase De L'Enseignement Apostolique - Parties 3 & 4 (Décembre 2021)

163.   Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 1 - 3 (Janvier 2022)

164.   Les Sept Trompettes, Les Trois Malheurs, Et Les Sept Coupes – Parties 4 & 5 (Février 2022)

165.   Le Ministère Et L'Attitude Envers Les Sœurs (Février 2022)

166.   Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

     Contre Believethesign.com – Parties 1 - 3 (Mars 2022)

167.   Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

     Contre Believethesign.com – Parties 4 - 6 (Avril 2022)

168.   Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

     Contre Believethesign.com – Parties 7 - 9 (Juin 2022)

169.   Les Vases De La Vérité Envoyés De Dieu, Des Vases D'Argile – En Défense De William Branham,

    Contre Believethesign.com – Parties 10 - 12 (Juillet 2022)

170.   Une Réfutation De La Prophétie De Kenneth Hagin, Sur La Mort De William Branham (Août 2022)

171.   Une Réfutation De La Prophétie D'Anna Schrader Sur William Branham (Août 2022)

172.   Élie Et Le Fondement De L'Église Primitive – Partie 1 (Janvier 2023)
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74.   Le Tonnerre Principal, Et La Chronologie D'Apocalypse 10, Parties 1-3 (Juillet 2014)

75.   Armagédon Revisité – Parties 1 & 2 (Août 2014)

76.   Pourquoi Devaient-Ils Être Des Pêcheurs – Parties 1-3 (Septembre 2014)

77.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 (Connaître L'objectif De Dieu) – Parties 3 & 4 (Octobre 2014)

78.   Voyez Le Tableau D'Ensemble – Parties 1 & 2 (Décembre 2014)

79.   Qui Considère La Semence? (Janvier 2015)

80.   Pourquoi Suis-Je Ici? (Janvier 2015)

81.   Dieu Et Les Races - (Février 2015)

82.   Luc 17:30 (Mars 2015)

83.   La Prospérité Des Semences Du Serpent - Parties 1-3 (Avril 2015)

84.   Les Temps Fâcheux Sont Là!!! - Parties 1 & 2 (Juin 2015)

85.   Les Temps Fâcheux Sont Là!!! - Parties 3 & 4 (Juillet 2015)

86.   La Mystérieuse Naissance Du Ministère (Août 2015)

87.   Le Jour Du Seigneur (Septembre 2015)

88.   Les Quatre Lunes De Sang Et Le Cycle De La Shemitah (Édition Spéciale) – Parties 1-3 (Octobre 2015)

89.   Le Millénium – Parties 1 & 2 (Décembre 2015)

90.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 1 (Janvier 2016)

91.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 2 (Février 2016)

92.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 3 (Mars 2016)

93.   La Double Application De La Promesse D'Élie De Malachie 4:6B – Partie 4 (Avril 2016)

94.   Le Maître De Maison (Juin 2016)

95.   Le Soleil Et Le Mouvement De L'Évangile (Juillet 2016)

96.   Le Livre De Vie - Partie 1 (Août 2016)

97.   Le Livre De Vie - Partie 2 (Septembre 2016)

98.   La Voie De Toute Maison-Phare (Octobre 2016)

99.   À Quel Niveau Sommes-nous Dans Le Quintuple Ministère? (Octobre 2016)

100.   Juste Avant La Traversée (Octobre 2016)

101.   Le Van, Et Le Ministère Final – Partie 1 (Décembre 2016)

102.   Le Van, Et Le Ministère Final – Partie 2 (Janvier 2017)

103.   Si Nous Péchons Volontairement (Février 2017)

104.   Le Temps Des Gentils – Parties 1 & 2 (Mars 2017)

105.   Souvenez-Vous De La Femme De Lot – Parties 1 & 2 (Avril 2017)

106.   Les Sept Montagnes D'Apocalypse 17 – Parties 1-3 (Juin 2017)

107.   Messagers Dispensationnels, Ministères Conducteurs : En Défense De William Branham – Parties 1-3 (Juillet 2017)

108.   Les Actes Des Apôtres : ‟Écrire” Le Dernier Chapitre – Parties 1-3 (Août 2017)

109.   La Dame Élue, Et Sa Robe Royale – Parties 1 & 2 (Septembre 2017)

110.   Les Manifestations Et Les Dons De L'Esprit – Parties 1 & 2 (Octobre 2017)

111.   Il N'y Avait Pas De Place Pour La Vérité Dans L'Hôtellerie (Décembre 2017)

112.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 1-3 (Janvier 2018)

113.   La Place De La Prophétie, Et Son Jugement – Parties 4 & 5 (Février 2018)

114.   L'Image De La Bête – Parties 1-4 (Mars 2018)

115.   La Grande Séparation – Parties 1-3 (Avril 2018)

116.   Le Martyre Des Saints – Parties 1 & 2 (Juin 2018)

117.   Les Soixante-Dix Semaines De Daniel – Parties 1 & 2 (Juillet 2018)

118.   Le Standard Divin Pour Les Hommes Dans Le Ministère - Parties 1 & 2 (Août 2018)

119.   L'Ordre Dans L'Église - Parties 1 & 2 (Septembre 2018)

120.   Les Sept Tonnerres Prophétiques – Parties 1 & 2 (Octobre 2018)

121.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 1-3 (Décembre 2018)

122.   La Divinité : La Doctrine Du Dieu Unique – Parties 4 & 5 (Janvier 2019)

123.   Éthiques Professionnelles Chrétiennes – Parties 1 & 2 (Février 2019)

124.   Dieu Et La Loi Du Contraste – Parties 1 & 2 (Mars 2019)

125.   La Verge D'Aaron Et L'Actualité De La Conduite De Dieu : L'Opposition de John Ben Tay – Parties 1 & 2 (Avril 2019)

126.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Introduction (Juin 2019)

127.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 1: L'Âge De L'Église D'Éphèse (Juin 2019)

128.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 2: L'Âge De L'Église De Smyrne (Juin 2019)

129.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 3: L'Âge De L'Église De Pergame (Juin 2019)

130.   La Révélation De Jésus Christ Pour Les Âges De L'Église – Partie 4: L'Âge De L'Église De Thyatire (Juillet 2019)
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22.   La Voix Qui Marche - Parties 1 & 2 (Octobre 2007)

23.   L'Homme Qui Fut Ravi - Parties 1 & 2 (Décembre 2007)

24.   Genèse : La Création De L'Univers (Janvier 2008)

25.   Genèse : L'Éden Des Anges (Février 2008)

26.   Genèse : L'Éden De L'Homme (Mars 2008)

27.   Genèse : Caïn Et Abel (Avril 2008)

28.   Genèse : La Marque De Caïn (Juin 2008)

29.   Genèse : Le Mélange Des Semences (Juillet 2008)

30.   Genèse : Les Vicissitudes de Cham (Août 2008)

31.   Pourquoi la Continuité? - Parties 1-5 (Septembre 2008 – Février 2009)

32.   La Promesse de Jean - Parties 1 & 2 (Mars – Avril 2009)

33.   L'Esprit De Jean  (Juin 2009)

34.   Jean : Le Positionnement Des Pieds De L'Ange (Juillet 2009)

35.   Jean : Le Manger Du Rouleau (Août 2009)

36.   Jean : Achevant La Voix Du Septième Ange (Septembre 2009)

37.   Jean : Le Fondement Et Le Fil À Plomb (Octobre 2009)

38.   Jean : Ils Confessèrent Et Ne Nièrent Pas (Décembre 2009)

39.   Le Directorat Invisible De Jésus-Christ (Janvier 2010)

40.   La Ravissante Épouse - Partie 1 (Février 2010)

41.   Jean, Les Anges, Et La Prophétie; Édition Spéciale  (Mars 2010)

42.   La Ravissante Épouse - Parties 2 & 3 (Juin 2010)

43.   La Ravissante Épouse - Parties 4 & 5 (Août 2010)

44.   La Ravissante Épouse - Partie 6 (Septembre 2010)

45.   Démonologie : Le Nouveau Visage Du Magazine “The Contender”; Édition Spéciale (Octobre 2010)

46.   La Ravissante Épouse - Parties 7-9 (Décembre 2010 – Février 2011)

47.   La Pluie De La Dernière Saison (Mars 2011)

48.   L'Armée De Joël (Avril 2011)

49.   Un Signe D'Impiété Et De Sacrilège (Juin 2011)

50.   Une Religion En Marche Vers Sa Fin - Parties 1 - 4 (Juillet – Octobre 2011)

51.   Il Prêcha Aux Esprits En Prison : Qui Sont-Ils? (Déc. 2011 – Janv. 2012)

52.   Après Deux Jours (Février 2012)

53.   Qui Sont Les Vierges Folles? (Mars 2012)

54.   Cham Est Dans L'Alliance (Avril 2012)

55.   L'Heure De L'Or - Parties 1 & 2 (Juin – Juillet 2012)

56.   La Foi Pour L'Enlèvement (Août 2012)

57.   La Révélation De Dieu Est Une (Septembre 2012)

58.   L'Ange Du Temps : Qui Est-Il? (Octobre 2012)

59.   La Restauration Du Serpent? (Décembre 2012)

60.   Le Jugement Du Trône Blanc (Janvier 2013)

61.   Le Septième Sceau (Février 2013)

62.   Le Triple Mystère Du Septième Sceau (Mars 2013)

63.   Le Péché Est Couché À La Porte (Avril 2013)

64.   L'Identité Présente Du Serpent (Juin 2013)

65.   Les Portes Dans La Porte (Juillet 2013)

66.   La Bataille D'Ézéchiel 38 Et 39 – Revisité (Août 2013)

67.   Le Ministère Apostolique : Timothée Et Tite (Septembre 2013)

68.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Principes Des Types Et Des Ombres) - Parties 1 & 2 (Oct. – Déc. 2013)

69.   L'Application Des Types Et Des Ombres (L'Expérience Au Désert) - Partie 3 (Janvier 2014)

70.   L'Application Des Types Et Des Ombres (Qui Est Ce Melchisédech?) - Parties 4 & 5 (Février – Mars 2014)

71.   Les Sept Esprits Devant Le Trône (Avril 2014)

72.   Dieu Dans L'Âge De Laodicée : L'Année 2005 - Parties 1 & 2 (Juin 2014)

73.   L'Apport De Cham (Juillet 2014)
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Les dates de notre Convention en 2023 sont les suivantes:

Convention de Novembre : 16 au 19/11/2023

Annonces

RÉPERTOIRE  DE  “LE SCRIBE”

     Suite du Répertoire à la page intérieure.

NB: Notre adresse email a changé.

Tout le monde est le bienvenu aux réunions. Si vous avez besoin de plus d'informations, ou si vous avez des 
questions ou des commentaires, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous prions d'adresser toute 
correspondance à : pastorbft@yahoo.com

Pour ceux qui préfèrent nous écrire par la poste, notre adresse est indiquée en bas de cette page. Nous 
espérons avoir de vos nouvelles.

1.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 : (Janvier 2007)

2.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Partie 3 : La Singularité du Ministère (Janvier 2007)

3.    Le Fondement Du Quintuple Ministère - Parties 4 & 5 : Le Test de Fidélité (Janvier 2007)

4.    Localiser Dieu : La Visitation de Dieu - Parties 1 & 2 (Février 2007)

5.    L'Alliance Avec Le Mal (Février 2007)

6.    Où En Sommes-Nous? (Février 2007)

7.    La Voie À Suivre (Février 2007)

8.    Le Schéma - Parties 1-4 (Mars 2007)

9.    La Relation Entre Les Sept Tonnerres Et Le Quintuple Ministère - Parties 1 & 2 (Mars 2007)

10.    La Connexion Des Juifs - Parties 1 & 2 (Avril 2007)

11.    Le Troisième Pull (Juin 2007)

12.    Le Troisième Pull - Et Les Trois Étapes Menant Dans L'Enlèvement (Juin 2007)

13.    L'Ange Du Septième Sceau (Juin 2007)

14.    Ils Vinrent Se Présenter - Parties 1 & 2 (Juillet 2007)

15.    L'Invitation (Juillet 2007)

16.    La Promesse Au Vainqueur - Parties 1-3 (Juillet 2007)

17.    La Manifestation Des Fils De Dieu (Juillet 2007)

18.    Une Femme Se Lève En Amérique (Juillet 2007)

19.    Le Ministère Prophétique De William Branham - Parties 1-4 (Août 2007)

20.    Les Trois Scribes (Septembre 2007)

21.    L'Irresponsabilité Ministérielle (Septembre 2007)

Restez près du Roc de la vérité révélée.
Ça fait la différence!

Mat. 16:15-18

Le Scribe, sauf dans les mois de Convention de Mai et Novembre, est une publication mensuelle de Bible Faith Tabernacle,
30 Bajulaye Compound, Off Bajulaye Road, P.O. Box 3463 Shomolu, Lagos, Nigeria.

Il contient une version éditée d'un message prêché par Fr. Amos Omoboriowo, et est  sur demande.gratuitement distribué

     +234-7060406157, 09082709737.	Notre site internet : Tél. Portable :www.bftchurch.org
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